-1ra PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 12 de octubre del 2023.

A LOS HIJOS DEL CRISTO.

¿Cuán difícil es Comprender la Verdad de los Profetas de DIOS?

Y es con Ella que os escribo, es con Ella que os visito nuevamente

desde el pasado, es con Ella que el Tiempo Cumplido me regresa a la Vida para deciros: que así como en aquellos tiempos os entregué el Evangelio de Cristo, con ÉL ahora culminan los tiempos y vuelvo para llamaros a presenciar y ser actores del final de la maldad; porque solo quienes logren escuchar y sentir Mis Letras Vivas de Verbo, obtienen la Libertad del Espíritu; porque habéis estado presos en el mundo de



Lucifer, que ahora reclama su tercer templo y se hace Dios, para que el Gran Arcángel lo destruya, intentando subir al cielo.

Que así como en aquel tiempo de Jesús os escribí a las Siete Iglesias, ahora es a las Naciones, a vosotros reencarnados que tienen mí Evangelio, mi Verdad, mi Luz y lo hago con Mayor Fuerza, Mayor Poder porque esta vez es en la Bondad del Amor y la Comprensión que os llamo a la Vida Eterna; porque el mundo en esta hora y fecha que mis letras rompen el velo de la mentira sobre la Tierra, CAE EN EL ARMAGEDON QUE LOS SANTOS PROFETAS ANUNCIARON.

Yo estoy en espíritu, sólo para quienes quieran mis letras que son palabras del corazón del final de los días, porque todas las señales quedan cerradas al 2024 y vosotros Naciones, camináis hacia el abismo de la desintegración, y nada de vuestros poderes o riquezas delante de estas letras, os salvarán de la gran destrucción anunciada en el Apocalipsis de los Profetas de Jesús.

Ya el Armagedón ha comenzado; la Gran Arabia del Madi o Imán con **"la traición cumplida"** reúne sus hordas**;** son tempestad de 100 millones en contra del anticristo del tercer templo de Jerusalén, que reúne a su vez otros 100 millones para destrucción como el Apocalipsis advirtió... "200 millones, yo oí su número" y vosotros hijos del Cristo en su regreso, debéis saber, que aquellos sumados a cualquiera de ellos; sea del turbante que es la ira de Ismael sobre Israel; o de Sion, la corona de Salomón sobre su templo; estarán luchando para los demonios de la rebelión, los dos son el Imperio y Orden de Satanás y van en contra de Jesús, matando a las naciones que caigan en sus trampas de defender a uno u otro bando...

Cristo no llega a Israel; porque en ese tercer templo, ha de sentarse prontamente Salomón el Anticristo como dios de la Tierra; por esto el regreso de Jesús de Nombre Nuevo, es cuando estos del Armagedón hayan hecho la gran matanza en el planeta y esto os profeticé en la 2 a los Tesalonicenses 2: "Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el Templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios"...

Por esto os escribo con la misma Carne y Sangre de Cristo y sé que no me creéis y tenéis razón, porque este mundo final es de falsos profetas, de las hordas de demonios que atacan al Espíritu y la Verdad diciéndose embajadores de Dios. Yo no lo soy, no puedo representarlo, porque el Creador Supremo de Donde vengo, no necesita tales facinerosos, porque Él es toda la Creación y en cada partícula y vida de este planeta, está ÉL; su Obra, que es a su vez, dentro del Corazón del Hombre Justo.

Y me levanto desde la muerte, solo para daros las señales finales, porque es desde la muerte, que mi espíritu batalla para contener la vida que vosotros necesitáis de mis palabras...

Y Siervo Soy de Cristo desde el tiempo de su Crucifixión.

Y mis Letras de Sangre, son sobre la Tierra que ya se incendia en destrucción, para que en este Fuego: ésta Arda en Sabiduría...

-2da PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-Hoy 14 de octubre del 2023.

OS DOY EL DIOS ETERNO.

Amados Hermanos en Cristo:

¿Creen ustedes que el mundo que tienen en sus manos y vidas; es del Dios Omnipotente?... si es de miseria y llanto desde la ONU con su eugenista -enemigo humano- Bill Gates, esparciendo con su fundación, muerte y epidemias a las naciones y no hay ley que lo detenga. Si los Rothschild y Rockefeller pagan las guerras, vacunas y todas las trampas transgénicas para matar a la humanidad, porque son del "pueblo elegido", que en este momento de mi llegada habla al mundo como primer ministro israelí: "Hace algunos minutos, he tomado la decisión de armar nuestra primera bomba nuclear. Dentro de 48 horas el mundo sabrá que somos una nación intocable... En 48 horas la franja de gaza, desaparecerá para siempre", y eso dicen y hacen los que son hijos del dios del mundo; el que Jesús señaló diciendo a los judíos: "Vosotros sois de vuestro padre el Diablo".

Por esto a mi llegada con Ella la Verdad final; debo hablaros del DIOS VERDADERO, del DIOS que en Hechos 17, antes os prediqué así: "porque pasando y mirando vuestros santuarios, hallé también un altar en el cual estaba esta inscripción: AL DIOS NO CONOCIDO. Al que vosotros adoráis, pues, sin conocerle, es a quien Yo Os anuncio. El

Dios que hizo el Planeta y todas las cosas que en él hay, siendo Señor del Cielo y de la Tierra, no habita en templos hechos por manos humanas, ni es honrado por manos de hombres, como si necesitase de algo; pues ÉL es quien da a todos vida y aliento y todas las cosas. Y de una sangre ha hecho todo el linaje de los hombres, para que habiten sobre toda



la faz de la Tierra; y les ha prefijado el orden de los tiempos, y los límites de su habitación; para que busquen a Dios, si en alguna manera, palpando -sus Corazones-, puedan hallarle, aunque ciertamente no está lejos de cada uno de nosotros. Porque en ÉL Vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos. Siendo, pues, linaje de DIOS PADRE ETERNO, no debemos pensar

que la Divinidad sea semejante a oro, o plata, o piedra, escultura de arte y de imaginación de hombres. Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan; por cuanto ha establecido un día en el cual juzga al mundo con Justicia, por Jesús a quien designó, dando fe a todos con haberle levantado de los muertos"... y este día es hoy.

La copa de las tinieblas se rebasó y ellos lo saben y por esto es el Armagedón, ya no tienen lugar donde esconderse de los hombres de esta Tierra y menos, donde ocultarse ante el DIOS SIN FIN, que no es jamás ninguno de los dioses criminales y mentirosos que han gobernado este mundo; porque tales dioses en toda la historia de la humanidad, es el mismo demonio, el mismo satanás, el mismo Lucifer que pronto y como la boca de muerte del pueblo que habla con borrar del planeta la humanidad, es simplemente el dios del mundo, que el mismo construyó como **SU ORDEN MUNDIAL**, como el Profeta Daniel nos advirtió, llegaría hoy para: "hablar palabras contra el Altísimo, y a los Santos del Altísimo quebrantar, y pensar en cambiar los Tiempos y la Ley; y serán entregados en su mano hasta tiempo, y tiempos, y medio tiempo. Pero se Sentará el Juez, y le quitará su dominio para que sea destruido y arruinado hasta el fin, y que el Reino, y el Dominio y la Majestad de los Reinos debajo de todo el Cielo, sea dado al Pueblo de Miguel Arcángel, los Santos del Altísimo, cuyo reino es Reino Eterno, y todos los dominios de la Tierra, le servirán y obedecerán"...

El DIOS que os entrego, es el de LOS 4 EVANGELIOS DE JESÚS: no el del Antiguo Testamento QUE ES SATANÁS... y por esto os doy Palabras de Espíritu para que mis pies y cuando la Tierra arda en destrucción, caminen para Vida... porque ya y desde este instante, el mundo se eclipsa en guerra y mortandad, se ennegrece con la llegada del anticristo Rey de Israel, que llega para libertar al oriente que fue de él como Salomón: hoy Miguel lo anuncia desde el Sol.

Soy Luz de Cristo predicando a vosotros; Naciones del tiempo Final.

Ya este Fuego que viaja desde encarnaciones; es Sabiduría.

-3da PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 16 de octubre del 2023.

SENTADO ESTA EL GRAN JUEZ.

Amados del Nombre Nuevo:

¿Y cuantos buscan el regreso de Jesús?... sin encontrarlo, pues desconocen su Nombre Nuevo y Quien Es: porque las tinieblas de Salomón descubiertas hoy por la humanidad, lo ocultaron, para que fuerais a buscarlo como anticristo, quien os marca y quita de la Vida Eterna; por esto el Profeta Daniel os advirtió: "Pero se Sentará el Juez, y le quitará su dominio para que sea destruido y arruinado hasta el fin, y que el Reino, y el Dominio y la Majestad de los Reinos debajo de todo el Cielo, sea dado al Pueblo del Número Sagrado, los Santos del Altísimo, cuyo reino es Reino Eterno, y todos los dominios de la Tierra, le servirán y obedecerán"... Y el Gran Juez, Cabeza de los Días, está vigilante contra la maldad del rey del mundo, dueño y dios de su tercer templo de Jerusalén, llegado para devastar y llenar la Tierra de mortandad.

El Señor del Verbo con Miguel y sus Santas decenas de Millares, está en pie de guerra contra quien invadió el Trono del Altísimo y por vez final, quiere esclavizar a los terrestres. Él lo advirtió en Su Cifrado... "y el Señor plantó una viña, la cercó de vallado, cavó en ella un lagar, edificó una torre, y la arrendó a unos labradores, y se fue lejos. Y cuando se acercó el tiempo, envió sus siervos a los labradores, para que recibiesen sus frutos. Y se hicieron rebelión tomando a los siervos, a uno golpearon, a otro mataron. Envió de nuevo otros siervos, más que los primeros; e hicieron con ellos de la misma manera. Finalmente les Envió Su Hijo Jesús, diciendo: Tendrán respeto por El. Mas los perversos, cuando vieron al Hijo, dijeron entre sí: Esta es la Cabeza de los Días; matémosle y apoderémonos de su Heredad. Y tomándole, le echaron fuera de esa Jerusalén, y le mataron. Cuando Venga, pues, el Señor de la viña, ¿qué hará a aquellos de Sion?"... que al final vendría contra el usurpador.

La Cabeza de los Días desde Enoc, el Anciano de los Días con Daniel, Jesús en los Cuatro Evangelios; son el mismo que ahora regresa como el Apocalipsis advirtió: "Y he aquí un Caballo Blanco; y el que lo Montaba tenía Un Arco; y le fue dada Una Corona, y Salió Venciendo, y

para Vencer... del que está escrito en letras doradas: "Y miré, y oí la Voz de muchos Ángeles alrededor del Trono, y de los Seres Vivientes, y de los Ancianos; y su número era millones de millones, que decían a Gran Voz: Jesús que fue inmolado por la rebelión, es digno de tomar el Poder, las riquezas, la Sabiduría, la fortaleza, la honra, la gloria y la alabanza. Y a todo lo Creado que está en el Cielo, y sobre la Tierra, y debajo de la tierra, y en el mar, y a todas las cosas que en ellos hay, oí decir: Al que Está Sentado en el Trono, y al Hombre de Cristo, sea la alabanza, la honra, la gloria y el Poder, por los siglos de los siglos. Los Cuatro Seres Vivientes decían: Así Sea; y los Veinticuatro Ancianos se Postran sobre sus rostros y adoran al Padre Altísimo y Sin Fin, que Vive por los siglos de los siglos"; porque el Nombre Nuevo es la Autoridad.

Anciano que Daniel vio para este día que muere el mundo y resucita el Hombre... "Estuve mirando hasta que fueron puestos Tronos, y se Sentó un Anciano de Días, cuyo vestido era blanco como la nieve, y el pelo de su cabeza como lana limpia; su Trono Llama de Fuego, y las ruedas del mismo, Poder Ardiente. Un Río de Fuego procedía y salía de delante de ÉL; millares de millares le servían, y millones de millones asistían delante de ÉL; el Juez se sentó, y los corazones justos, se abrieron para EL"...

Es el que Vino, se Fue y Estará entre vosotros, quien os espera con su llamado: "Al que venciere a Salomón, Yo lo haré Columna en el Templo de Mi Padre Sin Fin, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él Este Nombre de Mí DIOS, y el Nombre de la ciudad de mí Dios, la cual desciende del cielo, de mi Dios, y Mi Nombre Nuevo"... Señor y Gran



Maestro que dijo a Juan escribe así: "La Revelación de Jesucristo, QUE DIOS LE DIO, para manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder pronto... Bienaventurado el que lee, y los que oyen las Palabras de esta Profecía, y guardan las cosas en Ella escritas; porque el tiempo llegó".

Yo Soy Voz de Resurrección para las Naciones y lo grito con las Alturas, para "los oídos que me escuchen" en este final de los Tiempos; porque desde Ella traigo **LA REDENCIÓN DEL VUELO...**

Fuego de la Verdad para los pocos que beban el vino del Cristo.

-4ta PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-Hoy 20 de octubre del 2023.

EL MAESTRO DE SU TEMPLO.

El Poder del Padre en el Hombre:

¡Y estando en vosotros, no lo habéis comprendido!...

El mundo le negó, aun creyendo en ÉL sin conocerle, lo mismo que le dijo a sus Apóstoles: "¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, Felipe, v no me has conocido? El que me ha visto, ha visto al Padre; ¿cómo pues, dices tú: Muéstranos el Padre? No crees que Yo Soy en el Padre, y el Padre en Mí? Las Palabras que Yo Os Hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que Mora en Mí, él hace las obras. Creedme que Yo Sov en el Padre, y el Padre en Mí... De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que Yo hago, él las hará; y aún mayores, porque Yo Voy al Padre. Y todo lo que pidiereis al Padre en Mi Nombre, lo haré, para que el Padre sea Glorificado en el Hijo. Si algo pidiereis en Mi Nombre, Yo lo haré. Si me amáis, guardad Mis Mandamientos. Y Yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: el Espíritu de Verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque Mora con vosotros, y estará en vosotros. No os dejaré huérfanos; **Vendré** a vosotros"... He aquí la Verdad de su enseñanza: que el Padre mora dentro de Jesús y Él con el Padre en sí, hace las obras sobre la vida de los hombres de este planeta...

Y vine para hablaros y enseñaros de este Poder y Maestría; porque comprender esto, es realizar cuanto ya os enseñé en tiempos olvidados por el trajinar de vuestras encarnaciones, como un sueño sin despertar: "Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios Eterno mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo del pecado en verdad está muerto, porque el Espíritu vive a causa de la Justicia. Y si el Espíritu del Padre mora en vosotros, el Padre Sin Fin que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por Su Espíritu que mora en vosotros"... entendemos

así, que sólo por el Espíritu del Padre en nosotros, lo mismo que en Jesús; nos levantamos de los muertos.

Esta es la enseñanza del Gran Maestro, quien conoce como se realiza este portento y nos lo enseña: "Porque él aprendió en Si Mismo y dentro de Su Corazón, construyó su Templo, porque en



él Mora el Padre"... como también lo advertí a los hebreos antiguos: "Mas ahora que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios Padre de los Cielos, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como fin, la Vida Eterna. Porque la paga del pecado es muerte, más la dádiva de Dios Altísimo, es Vida Eterna en Cristo Jesús Señor nuestro"... Porque el Señor en Cristo, es nuestro Maestro de Nombre Nuevo. como se advirtió: "Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio, así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por Segunda Vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan"...

Maestro es el Cristo... "Pero vosotros no queráis que os llamen rabí; porque uno es vuestro Maestro el Cristo, y todos vosotros sois hermanos. Y no llaméis padre vuestro a nadie en la Tierra; porque Uno es Vuestro Padre, el que está en los cielos. Ni seáis llamados maestros; porque uno es vuestro Maestro, el Cristo"... porque es bajo su enseñanza que conocemos y nos unimos al Padre de todas las luces; pero el Cristo estuvo en la Tierra como Jesús; que es el Gran Maestro, quien dijo: "Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo Soy. Pues si Yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies, vosotros también debéis lavaros los unos a los otros"... y así aprenderéis a Ser Maestros como Yo, porque quien lava los pies a su hermano, lo ha comprendido y este es el Mayor Amor entre vosotros.

Y Yo he sentido **EL VUELO DE LA PALOMA**; que es en mi carne y espíritu, para que esté pronto, muy pronto en vosotros...

El Amor del Cristo que se bebe cual vino de la Comprensión.

-5ta PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 25 de octubre del 2023.

MI ESPADA EN ELLA.

Y en muerte vivo en Siete Plazos el aletear, y en Ella me adentro en



vuestro tiempo para daros el Vuelo anunciado así: "No arrebataron a la Paloma su Batir de Alas en su Majestuoso Vuelo... "Alas de Ella" que trae Redención de los Cielos"... y es a este tiempo, "al levantarse el Carnicero, quien bebe la sangre que le da "el Templo de Salomón" sobre el mundo"... Este Vuelo es en mi espíritu, Espada Final, porque Ella sería para el hoy, como os dije: "Y tomad el Yelmo de la Salvación, y la Espada del Espíritu, que es LA PALABRA DE DIOS; orando en todo tiempo con toda Oración y Súplica en el

Espíritu, y velando en ello con toda Perseverancia por todos los Santos"...

Porque "el Batir de Alas", el Conocimiento de la Verdad, preparó el Vuelo, la disposición en los Santos del Altísimo para tener derecho a la reconexión con lo Supremo, como os dije en el tiempo de mi Apocalipsis: "Y sabéis, hermanos, que la estancia de esta carne en este mundo, es despreciable y dura poco, pero la Promesa de Cristo es Grande y Maravillosa a saber, el Reposo del Reino que será y la Vida Eterna. ¿Qué hacer pues, para obtenerlos, sino andar en Santidad y Justicia y considerar que estas cosas del mundo son extrañas para nosotros y no desearlas? Porque al desear obtenerlas, nos descarriamos del camino recto"...

En este tiempo que termina; hemos estado sujetos a muerte, a una vida corta de sufrimientos dentro de un mundo de amargura y dolor, porque aunque se parezca que hemos vivido, todo cuanto se ha llamado vida, ha sido un tránsito de trabajos para sobrevivir como humanidad, enfrentada ahora a una destrucción planetaria de las potencias mundiales, desatadas como Satanás sobre la Tierra...

Por esto y advirtiendo el tiempo pasado y el culminado hoy; también os escribí... "En tanto que estamos en la Tierra, pues, arrepintámonos, porque somos arcilla en la Mano del Señor del Trono. Pues de la misma manera que el alfarero, si está moldeando una vasija y se le deforma o

rompe en sus manos, le da forma nuevamente, pero, una vez que la ha puesto en el horno encendido, ya no puede repararla, del mismo modo nosotros, en tanto que estamos en este mundo, arrepintámonos de todo corazón de las cosas malas hechas en la carne, para que seamos salvados por el Señor en tanto que hay oportunidad para el arrepentimiento. Porque una vez que hemos partido de este mundo, ya no podemos hacer confesión allí, ni tampoco arrepentirnos. Por lo tanto, hermanos, si hemos hecho la Voluntad del Padre, mantenido pura la carne, y guardado los mandamientos del Señor, recibiremos la Vida Eterna. Porque el Señor dice en el Evangelio: Si no habéis guardado lo que es pequeño, ¿quién os dará lo que es Grande? Porque os digo que el que es fiel en lo poco, es fiel también en lo mucho. Así Él nos dice: Mantened la carne pura y el Sellodel Alma-sin mácula, para que podáis recibir la Vida"...

Porque defender la vida es una batalla constante contra el mundo de tinieblas, hoy corrompido hasta más allá de los tuétanos, lleno de pecado y trasgresión al Espíritu, al punto que el Alma que nos dio el Eterno, también está herida de muerte... es una batalla y por esto necesitamos una Espada de Verdad y Justicia, como Jesús nos recomendó: "Pues ahora, el que tiene bolsa, tómela, y también la alforja; y el que no tiene Espada, venda su capa y compre una. Porque os digo que es necesario que se cumpla todavía en mí aquello que está escrito"...

Desde esta hora, vendamos nuestra capa y compremos la Espada; porque somos Caballeros de Cristo, soldados de batalla por nuestros espíritus, para que el Alma que tenemos del Padre de las Luces, se sume a la batalla ahora que en Jesús; regresa para darnos el Reino Prometido: "Pero a vosotros, los que habéis permanecido conmigo en mis pruebas; Yo, pues, os asigno un Reino, como mi Padre me lo Asignó a Mí, para que comáis y bebáis a Mi Mesa en Mi Reino, y os Sentéis en Tronos juzgando a las doce tribus de Israel"...

Y Yo esclavo y Caballero de Cristo, os digo que tengáis Espada como la mía en esta Batalla por nuestras Almas y Espíritus; porque quien la tiene; es **el Ave Triunfal** de los Corazones de Luz...

Hoy se Inicia la Nueva Era del Cristo: "La Redención de los Cielos".

-6ta PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-Hoy 28 de octubre del 2023.

A LA ELEGIDA Y ASUS HIJOS DEL SUR:

Y hay muerte al reaparecer en este tiempo ante vosotros; igual es en las naciones siempre muertas viendo al Cristo crucificado por la rebelión de Luxcifer. Murieron crevéndolo ungüentos, religiones. creencias, ritos, oraciones flacas, sacrificios de sangre; lo practicaron así, como una escalera de santurronerías al cielo, método con el cual esas tinieblas ocultaron al Cristo para que no fuese reconocido dentro de vosotros. Pero en el Sur de las Américas se os dijo: "Hijo: La hora es dada. Vivifica tu espíritu en Cristo. Contémplale y sírvele. Aprende de Él su Infinita Bondad, su Santa Caridad, su Modestia Íntima y su Paciencia. Ve tú por los caminos tolerando al hermano incómodo, al incomprensible, al que ataca. Perdona la injuria, disculpa a quien hiera tu sensibilidad de hombre sano. El Señor así lo hizo contigo. No lo olvides. Llegaron va los aciagos días del Anticristo: el hombre busca en protestas. Tú debes enseñar con el Canto en el Corazón pleno de Agradecimiento. Hazle comprender que no nació para la existencia regalada ni egoísta. Debe saber que llegó al mundo para su expiación. La cuna, desde el primer instante de sus días le entregó su cruz. **Bendito será el que supo alcanzarla** sobre su hombro herido en sangre. Bendito porque llega al Padre. Vigilad, atended, observad, comprended. Estos son los tiempos de la confusión; cuando los Sellos Hablan y los Veinticuatro Ancianos observan y dicen: Hora es de Truenos, de Relámpagos, de Voces en las Voces Mensajeras que dicen del Espíritu Santo y del mañana. Ellos predicen y conocen el hábito del Soldado de Cristo y ellos serán".

Así: no necesitamos otra enseñanza y menos dialéctica, para saber cómo llegamos al Cristo, que no es nada de lo creído por la humanidad muerta, porque está dentro de este llamado al Espíritu del Sur, para que desde aquí se haga Espíritu Mundial por quienes lo conocen y predican para salvación planetaria.

Es una Verdad Sencilla y Luminosa por la cual, yo, en aquel tiempo, quedé ciego; me cegó, comprender el Amor por mi prójimo que antes no tuve: me cegó el odio que tenía por la Verdad de la Luz que rechacé por las falsas verdades de Satanás dentro de la Sinagoga

como es hasta hoy: me cegó la Vastedad de la Esperanza cuando me

di cuenta de mis pecados en contra de lo Creado que es infinito dentro del Hombre y la Humanidad, perseguida por tener al Cristo... Me cegó la ignorancia de la mística mal entendida que se practicó por los fariseos, a los cuales acataba, sin darme cuenta que los rabinos solo



adoraban **el crimen y la maldad, porque así lo ordenaba el "dios" de su Antiguo Testamento.**

Qué ceguera tan vasta y profunda, es el abismo del dios al cual servía con mi Espada y Celo por lo que creía bueno y santo... Pero ahora me levanto con vosotros trayendo la Verdad, porque ya reconocí que llegué a este mundo final... "para mi expiación y que desde mi cuna, desde el primer instante de mis días se me entregó mi cruz" para eliminar el error del pasado y renacer al Hombre Crístico de hoy...

Ahora reconozco que en aquellos tiempos quedé ciego por el rechazo de la sinagoga ante la llegada del Cristo; porque no eran de ÉL. Por eso mis ojos estaban cubiertos de escamas del Dragón, porque se desconocía lo dicho por el Profeta de esos tiempos y que Jesús repitió para sus Apóstoles: "Porque el corazón de este pueblo -judío y sus seguidores-, se ha engrosado y con los oídos oyen pesadamente, y han cerrado sus ojos; para que no vean con los ojos, y oigan con los oídos, y con el corazón entiendan, y se conviertan, y Yo los sane"... porque el Cristo no puede sanar a quienes siguen las tinieblas del "ojo por ojo y diente por diente", la trampa de odio para matar el Alma de la Humanidad terrestre, que cree en ese imperio de maldad.

Y abriendo mis ojos al Cristo, vine a mostraros: que las deudas con la Ley de Causa y Efecto, se pagan completas y que en este tiempo y mundo, donde ahora nos encontramos de Corazón y Verdad, son limpieza en el Sendero Final del que Soy Servidor.

Amad entonces a vuestro prójimo y entrareis al Corazón del Cristo.

-7mg PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 3 de noviembre del 2023.

EL CRISTO EN VOSOTROS:

Y así se os dijo, advirtiendo el engaño del anticristo para estos últimos días, donde nos volvimos a encontrar en el cumplimiento de la Verdad: "si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis. Porque se levantarán falsos cristos, y falsos profetas - DEMONIOS DEL ABISMO-, que harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, aun a los escogidos. Ya os lo he dicho antes. Así que, si os dijeren: Mirad, está en el desierto, está en los aposentos, no lo creáis. Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la Venida del Hijo del Hombre".

Hijo de CADA UNO DE VOSOTROS QUE SEREÍS CON EL CRISTO INTERIOR, es el que demarca, el lugar del Cristo; porque en el tropel de la salvación final, muchos ahora, al coronarse Salomón rey de Israel, se van tras él como Anticristo, y ese es el engaño para que lo reconozcan como "Dios" de su tercer templo.



Ese no es el Cristo y por esto utiliza la figura y forma del Cristo, porque siendo Satanás, necesita parecerse a la Luz para robarle el Alma Eterna al mundo en este final de los días, porque de otra manera no lo puede hacer; porque el hombre fue Creado dentro de la Luz, pero la rebelión lo sumió en tinieblas y hasta ahora cualquier simulacro de esa lus apestosa que se le muestre, la acepta: porque tampoco ha medido el Calibre de la Luz que Es.

Porque el Cristo no existe sin RECONOCERLO EN EL MI MISMO que es en esta hora final: la Parusía. Su despertar Interior del hombre terrestre que reconoce el ser Hijo de la Creación del Padre Sin Fin. Ser que saliendo del Padre Innominado, es la Luz de la Madre Santo Espíritu y está condición de Padre Madre de la Luz Perfecta; es el Origen Infinito de todas las Humanidades Inconmensurables que Viven por la Existencia del Cristo dentro de Ellas Mismas; porque el

Cristo es el Hijo salido y formado de estas Dos Fuerzas, el Conocimiento y Sabiduría de saber qué y quién es en el Origen y cómo se forma en toda la Fuerza de Creación.

Cristo y aprendiendo de la Sabiduría de la Luz, es el Dios Viviente que por perfeccionamiento del Ser que lo desea y necesita, se hace UNO CON EL PADRE Y EL SANTO ESPÍRITU y esto enseñó Jesús al reconocerlo en Pedro: "porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los Cielos. Y Yo también te digo, que Tú Eres Pedro, y sobre esta Roca -de Ser Interior- edificaré mi Templo; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ÉL. Y a ti te Daré las Llaves del Reino de los Shielhos; y todo lo que atares en la Tierra será Atado en los Cielos; y todo lo que desatares en la Tierra será Desatado en los cielos".

Y este es el Cristo al final del tiempo, el que os habló como Jesús diciendo: "Y todo lo que pidiereis al Padre en Ni Nombre, lo Haré, para que el Padre sea Glorificado en el Hijo. Si algo pidiereis en Mi Nombre, Yo lo haré"... a esto llegasteis, Hijos del Hombre; a restablecer vuestro Reino del Cristo en la Tierra, por eso es la ira de las cabezas malditas contra el Cristo en Parusía, porque llega el Hijo del Hombre "en la Gloria de su Padre Sin Fin, con sus Ángeles, y paga a cada uno conforme a sus obras. De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en su Reino". Porque vuestro Reino es su Propio Cristo, formado por vosotros como tiempos antes esperé: "Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, hasta que Cristo Sea Formado en vosotros"... formadlo en la Perfección de la Luz, del Amor, de la Verdad, de la Justicia, de la Suprema Consciencia Universal; el ser Hijos del Padre de las Luces y del Santo Espíritu, Madre de las Creaciones, el Ser la Misma Luz del Innominado y de Ella.

Y la parca me levanta para daros Vuestro Dios Producido por la Luz del Padre y Madre, ésta es la Resonancia que os acerca a Jesús, en su cercano regreso a la Tierra.

ESTA ES MI VERDAD ETERNA por el Dios Producido por EL HIJO DEL HOMBRE QUE SOIS EN ESTA HORA FINAL.

-8va PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 7 de noviembre del 2023.



EL INMENSO AMOR DEL DIOS SIN FIN:

TRES FUERZAS INCONMENSURABLES existen dentro de lo Imanifestado y Absoluto, para que la Eternidad PADRE, LA MADRE, E HIJO, Sean la Fuente del Amor, que siendo desde estos Principios, es antes como Fundamento; pues el

Mismo Amor Era en Silencio en la Prexistencia, creando dentro de sí la Gran Consciencia Creadora, un Vientre de Siete Poderes, que sólo se pueden comprender, como EL GRAN ESPÍRITU de la Creación Total.

Todos estos Principios antes existían dentro de los Siete Espíritus que formaron uno solo, EL PADRE INNOMINADO, y desde allí el Amor comenzó a Revelarse con la Luz Purísima que de él Salió, para Manifestar EL SANTO ESPÍRITU O VIENTRE DE LA CREACIÓN de lo que es tangible, se puede ver y palpar, es conmensurable y se mide por la Inteligencia del Espíritu.

No existía nada antes del Creador Sin Nombre y allí comienza la Expresión del Amor: ÉL NECESITABA CREAR, Unir la Gran Consciencia Creadora con lo que sería después, y ÉL en el Poder de los Siete Espíritus, debía también mostrarlos, para que Ellos Existiendo, Fueran. Entonces: la Sabiduría del Amor, que solo Manejan, Protegen, Adjudican y Expanden; "los Grandes Logos Solares y Miembros de Jerarquías Planetarias", nos dice, que los desconocemos el Amor, creemos en un sentimiento emocional cuando decimos: "yo te amo, tú eres mi amor". Pero Bárbelo, quien se convirtió en el Vientre Universal... "porque "Ella en Preexistencia de la Consciencia" lo Precede todo, el Padre común, la Primera Humanidad, el Espíritu Santo, el Poder Triple, el Varón Triple, el Andrógino con Tres Nombres, el Reina Eterna entre los Seres Invisibles, el Primero en salir"... nos entrega el Poder de la Trinidad Luz: Padre, Madre, Hijo; donde el Espíritu del Corazón se facultó Padre. Él de su Propia Luz, formó a Bárbelo y entre los Dos, dieron Vida al Hijo, un Poder Único, que por conocer la Preexistencia, se Produjo así Mismo Dios en el Verbo-la Verdad, Creando luego con este Poder, todo lo existente. Y ESTE ES EL PODER TRIPLE, la Divinidad

Absoluta y sin discusión. PORQUE LOS TRES conforman la unidad indivisible que se puede comprender reconociendo que Permanecen Juntos y por la Voluntad, Conocimiento de serlo: ¡SON AMOR!...

He aquí el Poder Triple, y el hombre que lo pueda comprender y usar de la misma manera, se hace VARÓN TRIPLE, pues tiene estos Tres Principios de Unidad para existir y los aplica, porque a su vez; ES ANDRÓGINO; Padre, Madre e Hijo, el Reino Eterno entre los Seres Invisibles, LOS CREADORES SUPREMOS, por lo cual recibe este Reino prometido por Jesús: "Yo, pues, os asigno un Reino, como mi Padre me lo Asignó a Mí, para que comáis y bebáis a mi mesa en Mi Reino, y os sentéis en Tronos juzgando a las doce tribus de Israel"... y se juzgan y se condenan porque no tienen el Amor del Varón Triple sobre la Tierra.

Esta Verdad necesita la Humanidad de este final; EL SENTARNOS EN EL TRONO DEL AMOR: porque desde ahora Amaremos como el Padre Sin Fin, El Santo Espíritu y el Hijo, Vástago de la Luz... ES EL INMENSO AMOR que Pablo y bajo estas condiciones cifró para esta hora que lo comprendemos: "El Amor es sufrido, es benigno; el Amor no tiene envidia, el Amor no es jactancioso, no se envanece; no hace nada indebido, no busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor; no se goza de la injusticia, porque es feliz por esta Verdad. Todo lo sufre, lo cree, lo espera, todo lo soporta. El Amor nunca deja de ser al llegar Este Amor, entonces las profecías se acaban, y cesan las lenguas, y la ciencia muere: porque apenas conocemos la Creación que hay dentro del Amor, y en parte profetizamos queriendo saber de la ignorancia, cuanto es de la Trinidad; pero con lo Perfecto de Este Amor, lo que fue inocencia, se αcaba"... porque así nos proyectamos a lo Eterno...

El Amor así reconocido, no es lo sentimental que la humanidad adoptó, porque con este error le ha dado imperio a las tinieblas, pues cada vez que exige a la esposa, al hijo, al hermano: "yo te amo, tú me perteneces"; los violenta. Así: Padre, Madre e Hijo de la Trinidad poseen entre sí "una Interioridad de Consciencia"; cada Uno Vive para que el otro Exista: ES EL AMOR para dar Vida Continua y así lo comprendemos como "el Poder para darla, y volverla a tomar".

He aquí **Mi Inmenso Amor en Palabras, la Luz que cubre LA VERDAD DEL DIOS SIN FIN, LA CREACIÓN INSONDABLE.**

-9na PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 12 de noviembre del 2023.

EL GRAN MANDAMIENTO DE DIOS:

Cuanta adoración existe en la Tierra: muchos lugares hechos a imagen y semejanza del hombre, para adorar al dios impostor; pero al DIOS SIN FIN, en ningún lugar o artilugio hecho por terrestres, se puede adorar, como desde los tiempos advertí a la humanidad: "El Dios -de los Días- que hizo el mundo y todas las cosas que en él hay, siendo Señor del Cielo y de la Tierra, no habita en templos hechos por manos humanas, ni es honrado por manos de hombres, como si necesitase de algo; pues Él es quien da a todos Vida y Aliento, y todas las cosas. Y de la sangre de Los 4 Seres Vivientes, ha hecho todo el Linaje de los Hombres, para que habiten sobre la faz de la Tierra; y les ha prefijado el Orden de los tiempos, y los límites de su habitación; para que palpando -su corazón-busquen al CREADOR SIN FIN, y puedan hallarle; porque en Él Vivimos, nos movemos y somos; como algunos de vuestros propios Profetas también han dicho: porque Linaje Suyo Somos"...

Y se dijo y rechazaron, tomando la adoración que desde mi tiempo, construyó creencias y ritos por toda la Tierra; porque precisa Fue y Es mi advertencia: "en Él vivimos, y nos movemos, y somos: porque Linaje Suyo Somos"...

DIOS: **EL CREADOR SUPREMO**, jamás fue conocido en esta Tierra: un planetica

distanciado de **la Luz Sin Fin** por su desconocimiento de las Leyes Eternas, habitado por seres muy iniciales, llenos de guerra y odio entre sus hermanos; señalado por las Potestades Eternas, de habitantes incorregibles, destructores y violadores de los dictados a la Vida y el equilibrio de Ella.

Se les envió profetas y mensajeros para que conocieran a DIOS INNOMINADO y "mataron a muchos, golpeando a unos y otros. Por último, envió a ellos, también al Amado Suyo, diciendo: Tendrán respeto a Mi Hijo. Mas aquellos labradores dijeron entre sí: Este es el Heredero;

venid, matémosle, y su Heredad será nuestra. Y tomándole, le mataron, y le echaron fuera de la viña"... Porque son los del último IMPERIO DEL ANTICRISTO, dueños de todos sus centros de ritos y sacrificios; mientras negamos comprender la enseñanza de Mi Señor del Trono: "no habita en templos hechos por manos humanas, ni es honrado por manos de hombres"...

Por los asesinos del Hijo Eterno y sus Mensajeros, la humanidad desconoció al Supremo; hicieron omisión a nuestras advertencias de profetas, cuando dijimos tiempos antes para vosotros: "Conoce que Dios es Uno, y que Él creó todas las cosas y las puso en orden, y las trajo de la no existencia al Ser que comprende, siendo Él solo incomprensible. Cree en Él y témele, y que este respeto ejerza dominio sobre ti mismo, para que te guarde y seas libre de toda maldad. Hazlo y serás revestido de toda excelencia y justicia, y vivirás para DIOS PADRE ALTÍSIMO, guardando este mandamiento".

Y se dijo mostrando la Divinidad de Vida del Creador Supremo, en tanto vosotros, en este mundo; habéis creído al espíritu infernal que en su testamento de rebelión, dice: "Mía es la venganza y la retribución... yo hago morir; yo hiero, y no hay quien pueda librar de mi mano. Yo tomaré venganza de mis enemigos. Embriagaré de sangre mis saetas, y mi espada devorará carne; en la sangre de los muertos y de los cautivos, en las cabezas de larga cabellera del enemigo"... el mundo cree en ese dios que Jesús señaló de Satanás, padre de la mentira, como lo refutó a sus elegidos: "Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la Verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira"...

Entonces os digo por vez Final... "Estamos militando en las filas de un Dios Vivo... del Único Dios invisible, Padre de la Verdad, que nos envió a Cristo Jesús el Salvador, Príncipe de Inmortalidad, por medio del cual Nuestro DIOS PADRE SIN FIN, nos hizo manifiesta la Verdad de la Vida y la Vida Celestial de la Luz, a Él sea la gloria por los siglos de los siglos".

Yo Soy Letras y Verbo de Cristo, servidor de vuestro Sendero Final.

-10ma PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-Hoy 17 de noviembre del 2023.

LLAMADO AL TEMPLO...

Cuando Jesús resucitó a Lázaro, mostrando al Cristo sobre la Tierra; los fariseos se asustaron diciendo: "Ya veis que no conseguís nada. Mirad. el mundo se va tras Él"... indudable perturbación, porque los judíos solo adoran en el templo de Salomón, construido por él como EL MUNDO U ORDEN DE SATANÁS O LA INVASIÓN SOBRE LA TIERRA, y al decir: "el mundo se va tras Él", demostraron la debilidad de tal templo, la inseguridad de su dios y la bajeza de su poder al decidir matar a Jesús y también a lázaro: porque eran amenaza para sus creencias o mundo que les da el poder de controlar a quienes creen y son testigos de Jehová-Yahvé, el invasor extraterreno denunciado por Isaías 14: "Tú que decías en tu corazón: subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo"... porque si DIOS UNICO no habita en templos hechos por manos humanas, y este arrojado cayó a su montaña del Sinaí, haciéndose parecido a DIOS ante los terrestres: ¿Cuál es el Templo del Dios Verdadero?... porque Jesús jamás adoró en el templo de Salomón, al advertirles: "¿Veis todo esto? De cierto os digo, que no quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea derribada"...

Esta es la hora de comprender tal advertencia, porque ese templo fue derribado por la sentencia de Jesús y en este tiempo final; se reconstruye, pero al Salomón regresar y coronarse finalmente y ante la humanidad, Dios de los judíos; es convertido finalmente en polvo de los tiempos, como el Profeta Daniel advirtió... "fueron desmenuzados también el hierro, el barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y fueron como tamo de las eras del verano, y se los llevó el viento sin que de ellos quedara rastro alguno. Mas la Piedra que hirió a la imagen fue hecha un Gran Monte que llenó toda la Tierra"... si, porque el tercer templo hoy, es el Imperio del Orden Mundial, el trono del anticristo, el que Miguel Arcángel viene arrasar, porque se le terminó su tiempo; visionado así por Enoc, para hoy: "He aquí, vino el Señor con sus Santas Decenas de Millares, para hacer Juicio y dejar convictos a todos los impíos de todas

sus obras impías que han hecho impíamente, y de todas las cosas duras que los pecadores impíos han hablado contra $\not EL$ "... libertando a la humanidad de la adoración a Satanás en la Tierra.

No es en templo alguno donde se adora AL CREADOR SIN FIN, como mis Evangelios fijaron: "¿No sabéis que sois Templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en vosotros? Si alguno destruyere el Templo de Dios, Dios le destruirá a él; porque el Templo de Dios, el cual sois vosotros, Santo Es"... Es en "el Templo de Toda Sabiduría y Saber", donde la Verdad Eterna, alumbra y quema a todos los hombres que la buscan. No en el de Jerusalén que crucificó en pecado al hombre terrestre; porque EL TEMPLO DEL DIOS SUPREMO, es Interior como Jesús mostró: "Yo Estoy a la Puerta del Corazón y llamo; si alguno oye Mi Voz y abre su entendimiento, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo. Al que venciere, le daré que se Siente Conmigo en Mi Trono, así como Yo he vencido, y Me He Sentado con Mi Padre en Su Trono"...

Y abrir el corazón y entendimiento, está en el ordenamiento de Jesús al indicar: "Mas cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que Está en Tu Corazón; y tu Padre que ve en tu Ser, se unirá a ti"... En esta hora, vosotros tenéis que



elegir: o se marcan para destrucción en el tercer templo de Jerusalén, o buscáis la vida en vuestro Templo Interior del Corazón donde se adora al Padre en Espíritu y en Verdad... "Porque no sois los que habláis, sino el Espíritu de Vuestro Padre que habla en vosotros"... con Voz clara dentro de tu corazón que tiene Vida, y es toda la Sabiduría de la Ley.

Yo Soy Siervo del Verbo Creador, y mis palabra son esta Voz del Padre Eterno en mí y en vosotros; y si me escucháis en la Verdad; ENTRÁIS A SU TEMPLO; porque regresé a limpiar vuestras consciencias de obras del mundo, para QUE SIRVÁIS AL DIOS VIVO, que es Producido por Amor y Verdad; en vosotros Mismos.

-11ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 21 de noviembre del 2023.

LOS RESUCITADOS DE MUTACIÓN:

Y os pregunté: ¿Y cómo resucitaran los muertos?

¿Hay resurrección? ¿Qué es? ¿Quiénes resucitan?... y dejé las respuestas para los que en esta encarnación final; DESPIERTAN SUS CUERPOS CELESTIALES: "Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes. Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, ya sea de trigo o de otro grano; pero Jesús, Dios de Días Rum-Ri-Dam le da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo. No toda carne es la misma, sino que una es la de los Hombres, otra la de las bestias, otra la de los peces, y otra la de las aves. Y hay Cuerpos Celestiales, y cuerpos terrenales; pero una es la gloria de los celestiales, y otra la de los terrenales. **Una es la gloria del sol,** otra la de la luna, y otra la de las estrellas, pues una estrella es diferente de otra en gloria. **Así también es la resurrección** de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en incorrupción. Se siembra en deshonra, **resucitará en gloria**; se siembra en debilidad, **resucitará** en poder. Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y Cuerpo Espiritual. Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante. Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; luego lo espiritual. El primer hombre es de la tierra, terrenal; el Segundo Hombre, QUE ES EL SEÑOR, es del cielo. Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual el Celestial, tales también los Celestiales. Y así como hemos traído la imagen del terrenal, -EN MUTACIÓN- traemos también la Imagen del Celestial. Porque la carne y la sangre no pueden heredar el Reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. **He aquí, os digo un misterio**: No todos dormiremos; **pero todos** seremos Transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la Final Trompeta; porque se tocará la Trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados"...

V he vuelto advirtiéndoos; que el mundo donde estáis, es muerto como lo ejemplificó Jesús cuando le dijo a Jaime, también su discípulo: "Sígueme. Él le respondió: Señor, dispone que primero vaya y entierre a mi padre. Jesús contestó: Deja que los muertos entierren a sus muertos; y tú vé, y anuncia el Reino de Dios"... y Jaime le siguió porque tenía Cuerpo Celestial; había dejado lo animal, la corrupción, el hombre viejo del mundo, como vosotros lo despertáis AL OÍR MI TROMPETA FINAL, mis

Pastorales con mi Evangelio que os mostré cuando mi Señor al cual sirvo, advirtió: que los Cuerpos Celestiales que poseéis, duermen por el cuerpo animal que tanta muerte os ha causado, pero estáis al punto de la crisálida para ser mariposas de Luz, porque os habéis dado cuenta que buscáis incansables la Luz; PORQUE ELLA SOIS...

Vine a vosotros con la Libertad Final: LA RESURRECCIÓN que os Ilama a la Vida Eterna, porque ya la Gran Ciudad del Shielho: "desciende de mi Señor de los Días, dispuesta como una Esposa Ataviada para su marido. Con la Gran Voz que dice: He aquí el Templo de Dios Ram-Ri-Dam con los hombres, y ÉL morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Jesús mismo estará con ellos como su Dios. Enjugará toda lágrima de los ojos de ellos; y ya no habrá muerte, ni más llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras cosas pasaron. Y el Señor del Trono dice: Yo hago nuevas todas las cosas, porque estas Palabras son Fieles y Verdaderas. Yo soy el Alfa y la Omega, el Principio y el Fin. Al que tuviere sed, Yo le doy gratuitamente de esta Fuente del Agua de Vida. El que venciere su carne y sangre, hereda todas las cosas, y Yo Seré su Dios, y él será mi Hijo. Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos hoy tienen su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda."

Por esto regresé: porque el cuerpo del lodo del dios de las tinieblas (Génesis 2:7), os ha ha esclavizado para **Muerte Segunda** (Apoc. 20:6), y sin que os deis cuenta; **LLEGÓ LA LIBERTAD.** ¡Quitad ese calvario! Quitadlo y seréis libres de la rebelión del Edén...

Conociendo esta perversidad sobre la humanidad terrestre, tenéis que comprender mis palabras sin tiempo, PARA LOS MUTANTES DE HOY: "Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes"... ¿Ya habéis sembrado en vuestro Ser la perfección y Ella en su Poder, ha matado al hombre viejo?

Yo Soy consiervo en vuestra Resurrección como se enseñó: "de cierto, de cierto te digo, que el que no naciere del agua -encarnación- y del Espíritu de Mutación, no puede entrar en el Reino de Dios. Lo que es nacido de la carne del mundo, carne es; y lo que es nacido del Espíritu de Verdad, Espíritu es"...

-12ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 25 de noviembre del 2023.

EL JUICIO ANTE LA LUZ:

Y se advirtió: que el sucio Poder papal; llega a su final... "Ha caído, ha caído la Gran Babilonia, hecha habitación de demonios y guarida de todo espíritu inmundo, y albergue de todo reptil purpurado y aborrecible. Porque todas las naciones han bebido del vino del furor de su fornicación; y los reyes de la tierra han fornicado"... con su inquisición, sangre que los templarios otra vez le dan a beber al falso profeta del Vaticano, para imponer a su Rey Lucifer, en su tercer templo de Jerusalén... cae, por persecución a la humanidad del final, donde el anticristo matando cristianos- se hace llamar Jesús, dios en su segunda venida.

Y fue establecido para los hombres, que mueran una sola vez al hombre viejo y su mundo del orden mundial: "y después el Juicio, así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y Aparecerá por Segunda Vez, sin relación con el tercer templo de Salomón, para Salvar a los que le Esperan"... Es el Juicio advertido por Jesús a las: "¡Serpientes, generación de víboras! Que no escaparon de la condenación del infierno creado por ellos... para que venga sobre vosotros toda la sangre justa derramada sobre la Tierra... v todo esto llegó sobre esta generación -del tercer templo de-... ¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los Profetas, y apedreas a los que te son Enviados!"... Porque ellos ocultaron este día advertido por Isaías 5: donde Jehová de la rebelión y sus ejércitos, es condenado por el Juicio de los 24 Ancianos Solgres... "v -Jesús de los Días- el Dios Santo, es Santificado -por el Padre Innominado- con Justicia sobre los que le crucificaron, diciendo: "que Su Sangre sea sobre nosotros y nuestros hijos"... y ese momento llegó, porque vine con el Apocalipsis de Salvación Final, como Juan describió y vio: "volar por en medio del cielo a otro Ángel, que tenía el Evangelio Eterno -que grita con Ella MARAHAHATA- para predicarlo a los moradores de la Tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, diciendo a Gran Voz: Temed a Dios Padre Innominado, y dadle Gloria, porque la Hora de su Juicio ha llegado; y adorad a Jesús, Anciano de los

Días, que hizo el Cielo y la Tierra, el mar y las fuentes de las aguas"... Es "el Majestuoso Vuelo" para las naciones...



Se me envió desde "el Vientre de Ella la Ley" para cumplir el llamado a la Verdad, que es LA ILUMINACIÓN INTERIOR, la Acerada Espada que decapita "la oscura mordaza a la Verdad", y a los que dijeron: "matémosle y su Heredad será nuestra"; y no la lograron porque la Eternidad se guardó en Mi Evangelio, para las naciones justas del final...

Vine con palabras dulces; y boca de **VERDAD ETERNA** llamando a las naciones, porque EL JUICIO INFALIBLE, es sobre los habitantes de esta Tierra: y LO ADVIERTO POR VEZ FINAL, el que el Apocalipsis previno: "Salid de la Ramera u Orden Mundial, Pueblo Mío, para que no seáis partícipes de sus plagas y destrucciones".

Y LLEGÓ al ser... "Predicado este Evangelio en todo el mundo, para Testimonio a todas las naciones; y llega el fin. Por tanto, cuando veáis en el lugar de los judíos, la abominación desoladora de que habló el Profeta Daniel, entonces los que estén con ellos, huyan a los montes"... Porque "Las Leyes Proveen Autoridad a quienes Gobiernan desde lo Alto, para acometer tal depuración. Porque el hombre fue sordo, desobedeció y creció en su orgullo y soberbia, se apartó del Camino de su Corazón, se alejó de la Verdad; pecaminoso, huyó de los Sabios Consejos del Espíritu y de su Consciencia. Por lo tanto; el llanto y el dolor inflaman a las naciones; y no hay tregua, los avisos fueron dados. ¡ES EL TIEMPO!"que señaló Pedro; "Porque el Juicio comienza por la Casa de Dios; y si primero es por nosotros, ¿cuál es el fin de aquellos que no obedecen al Evangelio de Dios? Y: Si el justo con dificultad se salva, ¿En dónde aparecerá la falsa doctrina y el lodo de satanás, que intentó detener este Evangelio de Pablo?

...Y si alguien clama por mi Evangelio... "presenta Su Luz al DIOS Sin Fin, porque es Su Juicio llegado"...

-13ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 1 de diciembre del 2023.

LA GRAN ESPADA DE LAS OVEJAS:

Y estoy con vosotros, cuando esta Espada es entregada a las ovejas, y Ellas salen contra todos los animales a fin de matar sus bestias y que esos invasores de los cielos, huyan ante su faz; porque ya el Trono de Mi Señor de los Días fue elevado sobre los hombres de Justicia en la Tierra y Mi Señor Ram-Ri-Dam se Sienta sobre él, porque yo con mi Evangelio, tomo los Libros Sellados y los Abro ante este Mi Señor de las Ovejas: porque la Llameante Espada del Arcángel del Sol, el castigador de Lucifer por su tercer templo de Jerusalén; es quien Enoc vio entregar ... "la Gran Espada a las ovejas"...

Estoy con vosotros en la Espada del Bautista, quien cobra a Salomé y sus elegidos: "Este es el día, en que el hombre es arrastrado como el tamo Y QUEMADO COMO DESECHO, porque el Día del Señor llegó a las puertas de tu casa. Y LA ESPADA SALE DE LA VAINA para marcar Justicia, y ya ninguno de sus cómplices puede esconder su faz de LA LUZ QUE HA CLAMADO... porque Yo Soy Vida y Soy muerte: mi Nombre es Vida, pues por mí, los justos encontráis la Inmortalidad"... en la Boca del Señor de los Días quien muestra mi Evangelio... "Una Espada Aguda del Señor, para herir con Ella a las naciones, porque El Señor de la Justicia las Rige con Vara de hierro; y pisa el lagar del vino del furor y de la Ira del Dios Todopoderoso. Y en Su Vestidura y en Su Muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES"... y la levanta, para destruir el calvario y Gólgota, que la rebelión, impuso sobre Él, que es la humanidad terrestre... pero ES EL PODER DEL INNOMINADO Y SIN FIN para quitar de la Tierra, toda la maldad del ocultismo de los arrojados de la Ley, como advirtió Enoc en esta octava semana, el Decreto Implacable de: "la Espada entregada a los Justos, para que se haga Juicio y Justicia contra los opresores, que son entregados en las manos de los Justos"... Y los malos son un espectáculo para los Justos y sus Elegidos; Ellos se alegrarán por eso, porque la cólera del Señor de los Espíritus pesó sobre ellos y Su Espada desde hoy, se emborracha con su sangre. Y los Justos y Elegidos, son salvados -por la Espada- en este día, y nunca más ven el rostro de los pecadores y de los malos"... ante LOS FILOS INFINITOS que borran del Orden de los Tiempos, a todos los que han perseguido a las Ovejas.

...Yo vine con la Espada en la Mano, la Espada en Mí Pensamiento, la Espada en Mi Corazón, la Espada en Mi Espíritu; porque es el Alma de Mi Ser sobre todos los que en el ayer cortaron mi cabeza y que en este tiempo, mientras enseño la Luz de la Verdad que es Mi Evangelio, han querido cortarla, han intentado detener, han pretendido corromper con su lodo y falsa doctrina; ellos los perversos por sus frutos en mi contra, me dieron la Autoridad de cortarlos... "Se ha iniciado el tiempo para que brille la Justicia. NUNCA ESTUVO AUSENTE, solo trataron de ocultarla. Ahora el Brillo de la Espada, ciega a los inicuos y desgaja hipócritas de sus pedestales. EN TANTO, LA TIERRA SE AGRIETA EN SU SENO, SE HINCHAN SUS VENAS, se vierten sus cauces de lava, se rompen

sus continentes y montañas... ¡SÓLO ESPERA!"... y esperó apartando a los... "árboles que no dan fruto distinto a su propia especie. Porque la hora fue señalada! ¡El tiempo se les midió! ¡El tiempo con Juan llegó!, para las criaturas que buscan lo bueno, PORQUE SUS PALABRAS, filo de Espada son, para unos tienen Vida Eterna, para otros son la Voz de la Muerte: ¡Entendedlo bien!

The first term to be bound of the first term to be bounded on th

...Y se me dio esta Autoridad desde Miguel, para traer la Libertad del Espíritu, la Libertad de Consciencia, la Libertad de la Luz, la Libertad de la Verdad Eterna a esta humanidad esclava del Dragón y sus tinieblas, el Orden del Anticristo ya visible en la Tierra; por esto se me dijo para esta hora en que muero y revivo: "¡Ahora tú!... Haz que suenen las Trompetas de la Libertad que se aproxima... Haz que brille la Verdad del Señor de las Ovejas, con clamor de multitud. Alza pues tu frente y tu bandera... Toma la Llameante Espada que rompe y taja la oscura mordaza de la Verdad. ¡Tú ya eres Voz Interior!

Y lo Soy, porque antes de venir a este tiempo que me queda por recorrer; fui... "a las Mansiones de las Luminarias y del trueno, al abismo donde están el Arco Iris, las Flechas, la Espada de Fuego y todos los Rayos. Y estuve frente a las Aguas de Vida, de todas las puestas del sol. Llegué hasta el Río de Fuego que corre como agua y desemboca en el gran mar que está al lado del poniente, lugar"... donde en este tiempo regresé con Trueno, Fuego, Flechas de Grandes Aguas del Rio en mi Espada...

HOY LAS OVEJAS DEL REINO RECIBEN LA ESPADA DE LA PALOMA y Mi Evangelio Vuela hacia los Corazones de Landak...

-14ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 10 de diciembre del 2023.

EL RIO DE FUEGO:

EL NUNCA ANTES DE ESTE DÍA, TOCADO POR LOS HUMANOS. el del Espíritu Supremo, que todas las Humanidades Universales poseen dentro de sí y por el cual todas las cosas Creadas dentro de la Luz son Luz y nunca dejan de serlo... de este Rio vengo a entregaros su Fuego, porque a esto se me envío a la Tierra, porque en mi tiempo como en el de hoy... "Estuve mirando el cumplimiento hasta que son Puestos los Tronos, y hoy se Sienta el Anciano de los Días, cuyo vestido es blanco como la nieve, y el pelo de su cabeza como lana limpia; su Trono Llama de Fuego, y el tiempo del mismo, Fuego Ardiente. Y este Río de Fuego procede v sale de delante de ÉL; millares de millares le sirven, y millones de millones asisten delante de este Juez, que se Sienta a Juzgar Vivos y muertos, y los Libros de Vida de cada uno de los terrestres, es abierto al cerrar este Día de Creación"... y este es el Fuego y Rio que vengo a compartir con vosotros, porque de ÉL venís y en ÉL, habéis sido Engendrados, porque LA HUMANIDAD UNIVERSAL de la cual vosotros apenas sois un corpúsculo entre lo infinito, son las Aguas de la Inmensidad de los mundos incontables del Juez Sentado para leer la obra del hombre, como ya os advertí v vosotros dormidos, no escuchasteis mi voz en los tiempos: "Y nosotros somos testigos de todas las cosas que Jesús hizo en Judea y Jerusalén; a quien -ellos, los demonios de este infierno u Orden Mundial - mataron colgándole en un madero. A éste levantó Dios al Tercer Día, e hizo que se manifestase a los Testigos de Dios, a nosotros que comimos y bebimos con él después que resucitó de los muertos. Y nos mandó que predicásemos a los Justos del Final, y testificásemos que ÉL ES EL QUE DÍOS PADRE INNOMINADO, HA PLIESTO POR ILIEZ DE VIVOS Y MUERTOS".

Vengo en esta hora final del mundo y al amanecer del Tercer Día de Resurrección, a mostraros que el día del juzgamiento llegó, como le advertí tiempos antes a Timoteo, hermano de Evangelio: "Te encarezco delante de Dios Padre Sin Fin y del Señor Jesucristo, que juzgará a los vivos y a los muertos en su manifestación y en su Reino"... Y Su Manifestación es en esta hora que preparamos Su Regreso; ya a las puertas del tiempo, porque "el anticristo pronto se corona rey de Israel y luego en su templo; dios de los que ha formado en perversidad y crimen,

lo más oscuro que se va a los abismos con él"... "esa bestia, y los reyes de la Tierra y sus ejércitos, reunidos en guerra contra el Juez que monta el Caballo Blanco, y contra su Hueste... La bestia meshiaj apresada con el Profeta de Roma, que hace delante del mundo, las señales con las cuales engaña a los que reciben la marca de su templo, y adoran su imagen del Orden-Mundial. Estos dos son lanzados vivos dentro de un lago de fuego que arde con azufre. Y sus seguidores son muertos con la Espada que Sale de la Boca del que Monta el Caballo Blanco, y todas las Aves de los Shielhos se sacian de las carnes de los perversos de la Tierra"...

Porque el Rio de Fuego, lo es en tal Poder que se muestra... "Limpio de Agua de Vida, Resplandeciente como Cristal, que sale del Trono de Dios y del Cordero. En medio de la calle de la ciudad, y a uno y otro lado del Río, está el Árbol de la Vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del Árbol son para la sanidad de las naciones. Y no habrá más maldición; y el Trono de Dios y del Cordero estará en ella, y sus siervos le servirán, y verán su rostro, y su Nombre Ram-Ri-Dam estará en sus frentes. No habrá allí más noche; y no tienen necesidad de luz de lámpara, ni de luz del sol, porque Dios el Señor los Iluminará; y Reinarán por los siglos de los siglos"... buscad el Rio de Fuego; porque ya estáis en... "la venida del día de Dios de los Días, en el cual los cielos, encendiéndose, son deshechos y los elementos, siendo quemados, se funden! Para que los Cielos Nuevos y Tierra Nueva, renazcan en Justicia del Tercer Dia".

He venido a deciros, que el Señor Justo al cual el Rio de Fuego le sirve, es quien... "ama la Justicia, y aborrece la maldad, el ungido del Padre Sin Fin: porque él es quien en el principio fundó la Tierra, y los cielos sobre Ella, son obra de sus manos. Ellos perecen, más Él permanece y todos ellos se envejecen, y como un vestido son mudados; Pero tú, Señor del Rio de Fuego, Eres el Mismo, y Tus Años no acaban, porque eres el Rio de Fuego y Eternidad".

Y si alguien es parte de este Rio; que venda su capa y compre su Espada de Justicia, que es mi Evangelio de esta Verdad Final...

-15ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 17 de diciembre del 2023.

LA LUZ SIN FIN:

Porque siendo Luz no se conoce en esta Tierra aunque el sol la refleja desde EL CORAZÓN DE LOS GRANDES LOGOS SOLARES, pero los terrestres apenas la sienten creyendo que los quema... LA LUZ INMENSA Y SIN FIN, es el Origen de cualquier cosa viva que existe en lo inescrutable de la Creación, Ella Misma es la Fuente o Rio de toda la Vida, y entre todas las Creaturas que la manifiestan; el Hombre es el principal Árbol de Luz creciendo en la Creación.

Cada criatura la toma de donde Ella se emite, aun en los mundos iniciales, la usa como vida y la aumenta hasta cumplir el ciclo de tiempo en que la luz **-para impulso de si misma-** se manifiesta en él, la libera nuevamente, porque acumulada como inteligencia, Ella en su Sabiduría regresa al principio donde se creó y este es el paso que los humanos en su escala de luz; llaman muerte y vida...

Por esto ninguna vida muere, todas en cada momento infinito de la Creación se trasforman y permanecen, porque si la luz muriese, todo desaparecería y entonces la vida también, para siempre. Por esta cualidad de la luz y del hombre en la luz, el hombre que la sigue, Ella en su Consciencia, lo guía siempre a la Alta Luz hasta lo infinito, donde sea capaz de llegar; porque la luz es Fuerza Viviente que podemos comprender al ver como las plantas y vida de la Tierra, se alimentan de su sol, que es luz para este sistema solar...

Pero hay mundos como este, donde las humanidades desconocen el portento de la luz, y que teniéndola como vida, la rechazan, pues la Luz siempre es Perfección, un conocimiento brillante de vida que no permite oscuridad y cuando el hombre atenta contra la vida de él, de los demás y de su entorno; entonces su luz se oscurece y cae en tinieblas, porque se hace opositor a la vida que es Luz.

La vida o la luz; vive dentro de cada célula, en el núcleo central de ella y es emitida al hombre, desde su Nodo Sinusal, que la recibe desde la Fuente Original Padre Sin Fin, como Verdad de Vida; por esto el Hombre dentro de la Creación, ES LA EXPANSIÓN DE LA LUZ Y DEL UNIVERSO; pues siendo que las plantas, animales y toda creatura la absorbe y reproduce; el hombre con su accionar de perfección dentro de la vida, la expande en los mundos que habita...

La Vida es luz y la Luz es Vida para quienes en este conocimiento inicial logran comprenderla; por lo tanto, el hombre que la vive intensamente para reconocerla en su Perfección, la aumenta y engrandece, pero aquel que la desprecia, se hace tinieblas creadas por él mismo. Aquí es donde se puede entender la encarnación y reencarnación. Se nace como encarnación de la vida o se Reencarna como expresión de la Luz. Por esto, un individuo que desperdicia su vida, destruye su luz y al morir no tiene identidad de lo que fue y se disuelve en las tinieblas, en tanto aquel que conoce la luz y la hace vida para la luz, logra su Identidad Eterna y esto es reencarnación, la Manifestación Espiritual de la Luz; como Hombre...

Comprendido esto: este mundo es de tinieblas, demonios un día hombres, pero la sevicia contra la vida les quitó la luz y esto explicó la Escritura: "Son manchas en vuestros ágapes, que se apacientan a sí mismos; nubes sin agua, llevadas de acá para allá por los vientos; árboles otoñales, sin fruto, dos veces muertos y desarraigados; fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está reservada Eternamente la oscuridad de las tinieblas. De éstos también Profetizó Enoc, séptimo desde Adán, diciendo: He aquí, Vino el Señor con sus Santas Decenas de Millares, para hacer Juicio contra todos, y dejar convictos a los impíos de todas sus obras que han hecho, y de todas las cosas que los pecadores impíos han hablado contra ÉL"...

Así: la Luz es Sin Fin: porque la Vida en su multiforme existencia la toma, se alimenta de ella, la aumenta y restituye al principio donde se hace inmensa y esta Ley es del Amor.

Y este es el Evangelio de MI VERDAD LUZ, la Vida...

-16ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 25 de diciembre del 2023.

LA ILUMINACIÓN INTERIOR:

Tanto se ha dicho y hecho por los terrestres ávidos de la Sabiduría del Espíritu, que en su búsqueda siempre se les atravesó el Demiurgo de la materia, para desviarlos; jamás satanás y su mundo ha dejado de perseguirlos, porque sabe, que el día que un hombre se ilumine en su interior, él es arrojado de este mundo, por esto Mara, el demonio de la india, tentó a Siddhartha Gautama, para impedir, a través de este Iniciado, la luz en la tierra de los brahmanes... esto también el de los judíos intentó con Jesús y Él le respondió; "vete de mí satanás, porque no tienes parte conmigo"...

Todos todos, "quienes se dicen iluminados", hasta ahora no lo han sido, por la tortura de su cuerpo físico, la mística mal entendida, el poder mental, la soledad del espíritu, el silencio de las celdas, el ir a los desiertos o las montañas, negando la mecánica natural del espíritu, con esto se sumió en los engaños de los sentidos y las intuiciones del pensamiento luciferino impostado en su mente, que siempre le aconsejó milagros, maestrías y avatares de nirvanas hipotéticas y nunca encontró, su Verdadero Yo Interior. El Real iluminado aprende del camino de la luz, porque ve dónde estaba en su oscuridad o mundo y no desea volver a él, y entonces logra descifrar la mágica receta de la Mayor Parte de las Sabidurías y de todas las Ciencias: SE LES REVELA SU PROPIO YO INTERIOR.

Porque ve al amigo que anda ciego al no tener un guía. Identifica al padre, al hijo y los compara con el desalmado, con la madre que ama al hijo o con la que lo aborrece, ve al vicioso, al bebedor, al mendigo, al enfermo que sufre; hace propio el dolor del afligido y del que no tiene consciencia, hace suyo su fracaso; entonces se ilumina porque él Es el hombre que Silencia su mente y razones y resuelve su conflicto de Ser. Levanta su cabeza y muestra que lleva en sus ojos y sonrisa, la inconfundible muestra de su Triunfo Interior. Este es el iluminado, consciente de su Gran Descubrimiento, pues comprende que no

renuncia **a su Progreso Espiritual por causa de otro**; no sigue hombres o filosofías, **pero si, su propio Ser Interior y va a la Fuente que lo despierta, se conecta a Ella y se hace Rio de Vida.** Comprende que todos constituyen la montaña y el bosque, sin dejar de ser árbol, planta, flor o fruto; pero independientes.

Así el iluminado aprende de lo que reconoce verdadero, de lo que fue imposible para otros, poderoso en él y entonces... oye la voz que le habla; "es Clara y Misteriosa que rompe el silencio de la ignorancia que reina para él y los demás hombres. Entonces siente su Voz; la palpa y dimensiona en sí mismo porque es su palabra Creativa, Dinámica y Amorosa. Su Yo Soy, "EL SER" misterioso que siempre vivió dentro de su corazón y tiene Vida sin forma; y no tiene rostro y ya despierta dentro de él, resuena en Palabra Interior, su propia verdad de lo que es. Ese es su momento asombroso y dinámico en que palpa, escucha y comprende: toda la Sabiduría de la Ley"...

Es la Clave Nicodemo que anunció Jesús para Hoy: "De cierto, de cierto te digo, QUE EL QUE NO NACIERE DE NUEVO, no puede ver el Reino de Dios... el que no naciere del agua y del Espíritu, no entra al Reino de Dios. Pues lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es Nacido del Espíritu, espíritu Es"... si: porque el agua es el cuerpo que se tiene en esta hora, **que tiene** que morir y el espíritu es SU PROPIO YO INTERIOR y esta condición se llama trasformación, LA MUTACIÓN para este final, que advirtió... "Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes. Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, ya sea de trigo o de otro grano; pero Dios le da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo"... así: la semilla del hombre carnal, es muerte y la del Hombre Espiritual, es Eternidad; pues el cuerpo del hombre es del Edén formado para muerte... "Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un Hombre la Resurrección de los muertos. Porque así como en Adán todos mueren. TAMBIÉN EN CRISTO TODOS HOY, SON VIVIFICADOS. Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su Venida"...

Así es mi Iluminación, la Vida Interior que trae al Cristo en Resurrección de este Tercer Día, es el Maestro Interior: la Mutación...

-17ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 1 de enero del 2024.

EL TIEMPO DEL FIN:

Los justos esperan el final que las profecías... "Mas el fin de todas las cosas se acerca; sed, pues, sobrios, y velad en oración"... advirtieron sobre la humanidad; pero las religiones, en su cacería de tontos, han predicado prácticamente la destrucción del género humano, basados en su oscura interpretación del... "llegará el fin"... que se marca con señales para ser leídas por su aplicación como la siguiente: "Y será predicado este Evangelio del Reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin"... prédica de la Verdad para salvar de la ira de lucifer, la mortandad sobre las naciones que el Profeta Daniel y por orden de Gabriel advirtió: "Entiende, hijo de hombre, porque la visión es para el tiempo del fin. He aquí Yo te enseñaré lo que ha de venir al fin de la Ira; porque eso es para el Tiempo del fin"...

Tiempo que Isaías definió como Amor de Jesús y no del despreciable odio del dios del desierto que asesina a sus hermanos de Gaza, porque son elegidos de Dios: "Alzad a los cielos vuestros ojos, y mirad abajo a la Tierra; porque los cielos serán deshechos como humo, y la Tierra se envejecerá como ropa de vestir, y de la misma manera perecerán sus moradores; pero Mi Salvación será para Siempre, Mi Justicia no perecerá. Oídme, los que conocéis Justicia, pueblo en cuyo corazón está Mi Ley. No temáis afrenta de hombre, ni desmayéis por sus ultrajes. Porque como a vestidura los comerá polilla, como a lana los comerá gusano; pero Mi Justicia Permanecerá Perpetuamente, y Mi Salvación, por siglos de siglos"...

Tiempo al que Pedro así llamó justos, los que pueden entender y comprenden: "Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la Tierra y las obras que en ella hay serán quemadas. Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en Santa y Piadosa Manera de Vivir, esperando y apresurándoos para la Venida del Día de Dios, en el cual los cielos, encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se fundirán! Pero nosotros esperamos, según sus Promesas, Cielos Nuevos y Tierra Nueva, en los cuales mora la Justicia"...

Final de todas las cosas que han avergonzado al hombre ... "Ha llegado el momento descrito desde mucho tiempo ha. La Tierra ha dictado su última palabra. ¡Babilonia a muerto! La mentira y la falacia púrpura acaban de morir. La falsa iglesia fulminada cayó. La Tierra entera se mueve... se oscurecen las nubes en súbito cambio: El Sol se oculta: El curso terrestre está roto y sin rumbo. Sus ejes se aflojan. Atlas rompe sus rodillas. El mundo se gira en vueltas contrarias. ES EL TOQUE DE LA TROMPETA FINAL. Lucifer derrama su furia y se hunden los hombres en las sombras de la muerte.

Han terminado las estructuras que abochornaron al mundo. Ideologías, conceptos y sistemas políticos llegan a su fin y quedan enterrados para siempre. Ha concluido el autoritarismo y el poder personal. En un día y una noche ha cambiado el dibujo del cielo. Los sobrevivientes abandonan los uniformes y la guerrera es cambiada por el atuendo civil.

El Preparador está aquí; ha reencarnado para entregar el Limpio Saber. Es El. Hablará con la Voz del Espíritu y un nuevo periodo será. Se abrió por fin el camino para la paz duradera. Se obtuvo por fin la Libertad"...

Y ESTE ES EL FIN DE LA MALDAD, la conclusión de la invasión extraterrena caída a la Tierra, por lo tanto: el Principio de la Libertad Verdadera para la Humanidad Nueva, que poblará este lugar del Vastísimo Universo. Es la aplicación de toda la Verdad de la Profecía, es la destrucción de todos los opositores al Gran Plan Cósmico del Amor y la Vida. El relego a las tinieblas para todos los que no quisieron ver la Justicia, se opusieron al Cristo, negaron esta Verdad que por vez final y para todos los oídos que me escuchen, queda cincelada en las mentes y corazones de los que si necesitan la Libertad de la Luz, la Sabiduría de Eternidad.

Y abro Mi Verdad para los muy pocos, porque se me ordenó por Gabriel Arcángel... "Cerrar y Sellar el Libro de esta Verdad hasta este tiempo del fin; donde muchos corren de aquí para allá persiguiendo la Luz, y esta ciencia del Espíritu se aumenta... porque estas Palabras-Pastorales, fueron cerradas y selladas hasta este tiempo, para los limpios, emblanquecidos y purificados; porque los del lodo proceden impíamente, y ninguno de su falsa doctrina entiende, pero los de Mi Evangelio, Comprenden".

Esta es la muerte de la perversidad, de la infamia de quienes parasitan la humanidad y... "No queda de ellos; piedra sobre piedra". Y vosotros, con mi Evangelio Final; saltareis como becerros en manada.

-18ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 7 de enero del 2024.

RESURRECCIÓN EN JESÚS:

¿Por qué murió y resucitó al Tercer Día, como "Hijo de Hombre".

Hasta hoy ninguno comprendió el cifrado, cuando Jesús les dijo... "El Hijo del Hombre será entregado en manos de los hijos del malo, y le matarán; mas al Tercer Día Resucitará"... y no lo dijo por él, porque en esa venida a la Tierra, encarnó a la humanidad terrestre; pues un Ser tan Inmenso como Jesús, Creador de la vida de este Universo, no tiene porqué entregarse a manos de la rebelión, quienes le crucificaron diciendo: "Suelten la bestia de Barrabás, y al Santo y Puro crucifíquenle, porque no tenemos mas rey que la Bestia, César en la Tierra"...

Vino a mostrar el calvario del hombre de este mundo de Satanás, la adoración a Salomón y su tercer templo, a los cuales, en parábolas; les advirtió: "Cuando venga, pues, el Señor de la Tierra, ¿qué hará a aquellos labradores? Le respondieron ellos mismos: A los malos destruirá sin misericordia, y arrendará su Viña a quienes le paguen el fruto a su tiempo. Jesús les replicó: ¿Nunca leísteis en las Escrituras: La Piedra que desecharon los masones de Salomón, ha venido a ser Cabeza del Ángulo. El Señor ha hecho esto, y es cosa maravillosa a nuestros ojos? Por tanto os digo, que el Reino de Dios es quitado de vosotros, y dado a gente que produzca LOS FRUTOS DE ÉL. Y el que cayere sobre esta Piedra será quebrantado; y sobre quien Ella cayere, le desmenuzará. Y oyendo Sus Parábolas los principales sacerdotes y los fariseos, entendieron que hablaba de la bestia en ellos"...

La Piedra Cabeza de Ángulo de la Creación en este mundo y Universo; es Jesús y no otro "dios o rey" sobre la humanidad terrestre: "El vestido de ropa teñida en sangre; y Su Nombre es: EL VERBO DE DIOS. Y los Ejércitos Celestiales, Vestidos de Lino finísimo, blanco y limpio, le siguen en caballos blancos. De Su Boca sale esta Espada Aguda de Verdad, para herir con Ella a las naciones, y Él las Rige con vara de hierro; y Él Pisa el Lagar del Vino del Furor y de la Ira del Dios Todopoderoso. Y en Su Vestidura y en Su Muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES"... Esto es cuanto en esta hora la humanidad terrestre debe reconocer, antes de irse tras Salomón, porque esa es la crucifixión del hombre final, seguir a Lucifer, el Demiurgo, Satanás como control del mundo: mientras es

apabullante el Estandarte del Apocalipsis: Jesús es REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. ¿QUÉ MÁS VERDAD NECESITA EL HOMBRE?, para separase de la esclavitud de Lucifer, su mundo u orden final.

Este es el día de aclarar lo oscuro que el mundo sin horizonte, no ha podido entender: "Así que, no juzguéis nada antes de tiempo, hasta que venga el Señor, el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y manifestará las intenciones de los corazones; y entonces cada uno recibirá su alabanza de Dios"... Y la Venida del Señor es ahora... "y en su orden: Cristo, las Primicias; luego los que son de Cristo, en su Venida. Luego el fin, cuando entregue el Reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia de la Bestia. Porque preciso es que Él Reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies. Y el postrer enemigo que es destruido es la muerte. Porque todas las cosas las sujetó debajo de Sus Pies... Pero luego que todas las cosas le estén sujetas, entonces también el hijo mismo se sujetará al que le Sujetó, para que Dios sea todo en todos".

Las primicias: son los anunciadores ya en la Gran Tribulación de las pandemias, enfermedades, hambrunas, miserias y guerras de hombre contra hombre y nación contra nación, que es el imperio del anticristo llegado sobre la humanidad, y por esto las profecías anuncian los cambios planetarios, porque también la Tierra alerta; y lo gritan los mensajeros despertando a quienes al oír estas Trompetas de advertencia... "son los de Cristo en su Venida"... porque lo sienten, lo llevan dentro, al dejar desde sus encarnaciones anteriores, sus hábitos y vicios y tienen una mente nueva, joven y ágil pero más que nada, tienen conocimientos de sí mismos y de la Vida en Su Luz.

Los de "Cristo en su Venida", entienden que Jesús no resucitó para demostrarse a sí mismo y lo hizo para escribir en las mentes y corazones nuevos, que el hombre es Inmortal y no tiene por qué estar muerto en este mundo que Lucifer creó para cada vez que encarna; matarlo, obligándolo en su ignorancia, hacer las obras de su Orden Mundial, con las que hoy como anticristo, devora el mundo.

Esta es mi Resurrección de Hijo de Hombre en Cristo-Jesús, Mi Señor de la Vida, y la comparto con quienes son de Él, como Yo; porque Resucitamos en ÉL, al Tercer Día: llegado hoy.

-19ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 25 de enero del 2024.

LA BESTIA EN EL HOMBRE:

Es el imperio de la Globalización, que en la 1 de Reyes 8:12, ubicó como lugar dónde habitaría el Anticristo: "Entonces dijo Salomón: Jehová ha dicho que él habitaría en la oscuridad -del hombre infernal-... Y volviendo el rey su rostro, bendijo a toda la congregación de Israel"... es la morada que Salomón edificó como casa, dentro del crimen y mentira, según Juan 8:44... "a la cual; Moisés se acercó a la oscuridad en la que estaba su Dios"... por esto también... "su sumo sacerdote rasgó sus vestiduras, diciendo de Jesús: ¡Ha blasfemado! Qué os parece? Y respondiendo ellos, dijeron: ¡Es reo de muerte!"...

Es el estado bestial de la 2 de Crónicas 9:13 y del Apocalipsis 13:18 del mundo profetizado por Daniel 2: "y he aquí una gran imagen... de FONDO MONETARIO INTERNACIONAL; su pecho y sus brazos, de LAS RELIGIONES DE JAVHÉ Y SU TEMPLO DE SALOMÓN; su vientre y sus muslos, del SISTEMA POLÍTICO DE CONTROL MUNDIAL; sus piernas, de OTAN Y SU GUERRA DEL ORDEN, sus pies, en parte de hierro y de barro cocido de LA MENTIRA QUE HAN IMPLANTADO A LAS NACIONES", que comieron y bebieron la carne y sangre de su Globalización, ya sobre la Tierra...

Es la Serpiente-Dragón de las prédicas del falso Profeta de Roma, del Orden del "crimen del ojo por ojo"; del ego, la adoración al sí mismo, la ceguera del odio, orgullo y soberbia, la sombra del mundo, el alma perversa de esta civilización que rechaza las Enseñanzas o Salvación del Cristo. Es el imperio de la confusión, el enojo, la tristeza que quitan al hombre su Ser Luminoso que les salva del Anticristo encarnado en humano, el Demiurgo, LA BESTIA, Dios de las bestias... La pérdida de la alegría y serenidad del efecto Arubín llegado como Amor de la Paloma; para los justos del final.

Es la bestia de la invasión y cárcel aceptada por cada ser humano golpeado por las confusiones del mundo; enfermo, asediado por sufrimientos, sin ver salida a sus asuntos; atacado silenciosamente por el poder de los 365 demonios que lo persiguen para que nunca tenga paz, y atente contra su vida y de quienes le rodean.

Esa bestia disimulada y egoísta; cambia el hombre sano a suicida, asesino, mentiroso; lo inclina a lo más oscuro de su conciencia: donde él guarda los más bajos pensamientos y pasiones que reposan en la forma más miserable y fría, escudándose ante sí mismo y los demás. En esa parte más profunda del Ser, en donde no hay vibraciones y el alma perdida no tiene nombre; en ese oscuro y mísero lugar donde el hombre esconde su consciencia, ante la masa del Universo que lo alumbra, para que sea libre y justo ante la Luz".

Porque la bestia en el hombre terrestre, es LA AUSENCIA de la Luz dentro de él; EL ALEJAMIENTO de encarnaciones y de esta, de LA VERDAD DE SU ESPÍRITU en el Si Mismo. Es LA DESCONEXIÓN DE SU ALMA de todos los Principios que le Dieron Vida, cambiados por la materia de ilusiones y sensaciones de sentidos y pasiones. Allí; dentro de ese orgullo y soberbia humana; se esconde la bestia, la mascarada perenne del ser bueno y santo: sin Serlo.

Pero la bestia se destruye: "Vivificando el espíritu en Cristo. Aprendiendo de su infinita Bondad, su Santa caridad, su Modestia Intima y su paciencia; tolerando al hermano incómodo, al incomprensible, al que ataca. Perdonando la injuria en quien hiera tu sensibilidad de hombre sano". Yo aprendo de este Poder, me inclino ante mi Luz para reconocer la alegría y serenidad que mata la bestia dentro de mí... para escribiros en esta hora final y deciros que esa pestilencia muere, al desatar internamente nuestro Inmenso Amor por la Justicia y la Ley Suprema del Cristo en Mí...

Yo he venido tocando 24 Trompetas de Libertad: para hablar este Saber y hacer Brillar entre vosotros, esta Verdad de Consciencia Eterna: cortando y tajando esa oscura mordaza sobre vuestro Ser; Voz Interior, porque solamente así: se logra destruir la bestia dentro de vosotros y de esta manera, seréis salvadores de vuestros hermanos, y de la Nueva Humanidad llegada...

Yo Soy al que se le dijo: "Toma la llameante Espada"... Esta Verdad.

-20ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy domingo 4 de febrero del 2024.

LA FUERZA DE DIOS:

Las Humanidades Universales, son por LA FUERZA DE DIOS; el Poder Único en el cual todo lo que existe se mueve, es y tiene continuidad. Esta Fuerza Centrada, es conducida por la Luz que vigila y sigue a quien aprende, la reconoce y usa para la expansión de su Ser; porque LA FUERZA DE DIOS, es de Absoluto Dominio del MISMO y quien la logra contener, se sujeta a las características totales de ÉL.

Toda la Fuerza comienza en el Principio Luz, y dentro de ÉL se mantiene como Juan dictó para las Pastorales de Trompeta Final: "Dios es Luz, y no hay ningunas tinieblas en Él"... y como Pablo escribía a los Corintios, de cómo LA LUZ PERMANECE EN EL HOMBRE: "Porque Dios mandó, que de las tinieblas Resplandeciese la Luz, es el que Resplandeció en Nuestros Corazones, para iluminación del Conocimiento de la Gloria de Dios en la Faz de Jesucristo"... así, los Corazones de Cristo, son LA FUERZA LUZ dentro de Nuestro Espíritu, que en esta hora debemos reconocer, para CONTENER A DIOS...

LUZ Y DIOS PADRE SIN FIN; son una misma condición, sinembargo: es preciso separar cada uno de sus Principios o Poderes; LA LUZ FUE EL PRINCIPIO, Y EL CREADOR SUPREMO ha sido EL SIN FIN DE LA LUZ DONDE PERMANECE INTACTA... por esto "el Verbo es el Principio del Todo, pues en Él estaba la Luz y la Luz es la Vida de los hombres"... Entonces la Vida se manifiesta como Luz de sí Misma desde el Interior del Padre Eterno y de la misma manera es en las Humanidades, en cada Hombre que la logra comprender y contener como su Propio Poder, y esta es: LA FUERZA INTERIOR.

EL ORIGEN DE LA FUERZA está en la Luz, por lo cual; cualquiera que intente sustraerla para las tinieblas, se degüella así mismo, porque la Luz destruye las tinieblas, pues no existe Poder más Poderoso, que una vela en lo profundo de una caverna. Y esta es LA MANIFESTACIÓN DE LA FUERZA en"vosotros que sois Hijos de Luz e hijos del día; no de la noche, ni de las tinieblas"... Porque la Luz en su Origen, es una Magnitud

de tamaño y Poderes Inimaginables y esto la hace enemiga total de las tinieblas, QUE ANTE ELLA, no hay tiempo ni espacio para ocultarse. Esta cualidad, Concentra su Fuerza en cualquiera que la reconozca en su Interior y la da a otros: "El que dice que está en la Luz, y aborrece a su hermano, está todavía en tinieblas. El que ama a su hermano, Permanece en la Luz, y en él no hay tropiezo"...

La Fuerza Interior está en el conocimiento y práctica de la Luz dentro de nosotros, porque este Saber de Inmenso Amor nos da la Maestría del Ser para determinarla, sentirla y dirigirla en nuestro individual Yo Soy, porque este es el Comando de la Fuerza, como Jesús la demostró: "Yo Soy la Luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la Luz de la Vida"... Jesús sabía de su Propia Fuerza al mostrar... "la Luz sobre el oscuro mundo"... y enseñó a contenerla y manifestarla, para eliminar las tinieblas, porque la Luz dentro del hombre contiene Su Máximo Poder; "al Cristo, el cual en este tiempo muestra al bienaventurado y solo Soberano, Rey de reyes, y Señor de señores, el Único que tiene Inmortalidad, que Habita en Luz Inaccesible; a quien ninguno de los hombres ha visto ni puede ver, al cual Sea la Honra y el Imperio Sempiterno"... Al Padre Sin Fin, la Fuente del Poderío de la Luz; corno Jesús nos dijo hacer: "Creed en la Luz, para que seáis Hijos de Luz"...

Fuerza Interior del Padre Eterno, Cristo, Santo Espíritu EL TODO DIOS en el Hombre; es el Amor o Eje Central de Poder y Sabiduría en nosotros mismos, porque los demás del mundo sin estas cualidades en acción, no logran mover la Fuerza; porque "buscan la tortura del cuerpo físico, la mística mal entendida, el resultado del poder mental, la soledad del espíritu, el silencio de las celdas que le alejan de sus hermanos; escarban en los desiertos o montañas como aprendices de iluminados, y equivocan la Mecánica Natural del Espíritu, se sumen en los engaños de los sentidos y las intuiciones y pierden la realidad de Su Verdadero YO INTERIOR"...

"Así; del Silencio sobre el mundo y sus sentidos, surge su Gran Progreso Espiritual: LA UNIÓN CON LA FUERZA; entonces oye su Voz Interior que le habla con Palabra Creativa, Dinámica y Amorosa. Se Manifiesta "Su SER" dentro del Corazón, LA VIDA sin rostro; de él palpa, escucha y comprende: TODA LA SABIDURÍA DE LA LEY".

-21 ava PASTORAL DE LA LUZ DE DIOS-

Hoy 25 de febrero del 2024.

LUZ DEL CRISTO EN MÍ:

Y el Cristo lo Creó todo mediante el Verbo: "que se hizo carne y habitó entre nosotros"... en Jesús de los Días que vino a este mundo de la rebelión, donde los hombres nacen en sufrimiento y así amamantan sus vidas, y mueren sin saber por qué vivieron sin paz, pues al cerrar sus ojos; los demonios están a las puertas de su muerte, para cobrarles las tinieblas cometidas contra la vida de sus hermanos, esposos, padres e hijos y aun contra la naturaleza que escribió su historia sobre la Tierra...

Todo esto sucede porque no conoció... "Aquella Luz Verdadera, que alumbra a todo hombre, que vino a este planeta. En él estaba y por él fue hecho; pero el mundo no le conoció. A los suyos vino, y no le recibieron. Mas los que hoy a su regreso le reciben, los que creen en Su Luz, les da Potestad de Ser Hechos Hijos de DIOS; los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de varón, sino de Dios. Y aquel Verbo, el Unigénito del Padre fue hecho carne y habitó entre nosotros, lleno de Gracia y de Verdad. Juan en el Jordán dio Testimonio de él, y clamó diciendo: Este es de Quien Yo decía: El que viene después de mí, es antes de mí; porque era Primero que Yo. Porque de su plenitud tomamos todos, gracia sobre gracia"... la del Cristo.

Plenitud de Luz Verdadera, porque ninguna existencia fue antes que el Cristo; todas salieron de ÉL y esta es la Luz que alumbra a todo hombre; EL ORÍGEN DEL CRISTO que en los perversos no existe, porque la corrompen en su mundo de; "Jaldabaoz que es de oscuridad, que mezcló la luz con las tinieblas he hizo la penumbra, porque es un gobernante tenebroso"...

Jesús: la Luz Verdadera, en su Primera Venida la vertió en sangre sobre la cruz de la Tierra y hoy a su regreso con Nombre Nuevo, ES JUEZ Y ASOMBRO DE LOS TIEMPOS, para RADICARLA EN LOS JUSTOS cual escudo de Fe y Poder anunciado por Pablo... "Tomad la Luz; toda la Armadura de Dios, para resistir este día malo... Estad pues firmes, ceñidos vuestros lomos con la Verdad, y Vestidos con la Coraza de Justicia, y calzados los pies con el apresto de éste mí Evangelio de la Paz. Sobre todo, "sobre todo", tomad el Escudo de la Fuerza de Jesús, y apagaréis todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el Yelmo de Cristo, y la Espada del Espíritu, que es la Palabra

de Dios; orando con oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello, con toda perseverancia por todos vuestros santos Hermanos de la Luz"...

Al escribiros en estás horas finales del mundo, os digo: "El Conocimiento de la Luz, de ¿Cómo es Ella? ¿Por qué es Ella? ¿y Cuál es la finalidad de Ella? os advierto solemnemente QUE LA LUZ ES DE ÚNICA PROPIEDAD DEL CREADOR SUPREMO, Él la convirtió en Vientre del Santo Espíritu, Y LOS DOS la dieron al Hijo Unigénito que es el Señor del Todo incomprensible, la misma del Padre y de la Madre; por esto el Cristo Regresa en las primicias, los primeros que comprenden la Luz y se hacen Ella; porque ELLA ES EL PODER PERFECTO DE LA TRIPLE FUERZA DEL PADRE, LA MADRE Y EL CRISTO y existe así con su Propia Identidad definida en Ellos:

- 1. En El Padre Sin Nombre y Sin Fin: ES LUZ INNOMINADA.
- 2. En la Madre Bárbelo, Santo Espíritu: ES LUZ DE LA VERDAD.
- 3. En el Cristo, la Perfección: ES LUZ DEL TODO INFINITO.

Y dan cada uno sus Poderes insondables de la siguiente manera:

- 1. LUZ PADRE ES IRREMPLAZABLE por ningún otro creador.
- 2. LA LUZ MADRE, SANTO ESPÍRITU, solo existe en Ella y ningún vientre puede dar la Perfección de Ella.
- 3. LA LUZ CRISTO, contiene el Todo indecible e inexplicable donde ningún dios o dioses, lo son, si no existen dentro de su Todo...

Esta es mi Luz, éste es mi Escudo, este es mi Amparo de la Luz de las Luces sobre las tinieblas del mundo y la traigo a vosotros Hermanos de mi Evangelio Final; porque sé que si os la entrego libre y clara como la conozco desde el tiempo del Señor del Trono; vosotros también llegáis a ÉL, Y EL SERÁ vuestra LUZ y vuestro AMPARO.

Yo la traigo y os participo de Ella; porque es el Poder acumulado para vosotros: que hoy forma hombres, mentes y consciencias. Y os la entrego libre para que tengáis TODA LA LIBERTAD DEL SHIELHO, porque hoy es el día de Tomar el llamado del Padre Sin Fin, que hace 32 años y a través del Corazón y voz del "Solo Uno", me advirtió: "Así llevarás MI PALABRA Limpia y Pura al corazón de quien te escuche"...

¡ESCUCHADME QUIENES NECESITAIS LA LUZ DEL CRISTO!

-22ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy lunes 25 de marzo del 2024.

EL TEMPLO DEL DIOS SIN FIN:

Y el mundo ya es tragado por el tercer templo del meshiaj, el anticristo, pero: "recordad que el Señor que ha Creado todo, tuvo compasión de vosotros para salvarnos de la esclavitud de esta época. Porque el diablo ha deseado hacer que el sol deje de brillar sobre la Tierra y que ella deje de producir frutos. Desea consumir a los humanos, como el fuego que corre por el rastrojo, quiere tragarlos como agua. Por esto el Dios de la Gloria, tuvo misericordia de nosotros y envió a su Hijo al mundo para que nos salvara del cautiverio. Y el Hijo no le advirtió esto a ningún Ángel, Arcángel ni Potestad, sino se Transformó en Hombre, cuando vino para salvarnos".

Porque el templo de los hombres de este mundo, es un edificio como casa de Dios, porque no escucharon a quien advirtió a los terrestres: "¿Quién midió el cielo con el palmo y la Tierra con el pulgar? ¿No he sido Yo? — dice el Señor —. El cielo es Mi Trono y la Tierra escabel de mis pies: ¿Qué casa es ésa que me vais a edificar o cuál es el lugar de mi descanso?". Por esto se derribó el primero, el segundo y este tercero que se levanta por la ira de Satanás; también cae para siempre como la Escritura advirtió: "Y sucederá en los últimos días, y entregará el Señor el rebaño y su majada y su torre a la destrucción"... para los cabritos que adoren en ese templo de barro: porque rechazaron la Escritura.

Este es el final del Orden de los Tiempos, en que los de Satanás, arrastran almas y espíritus de la humanidad a su abismo, porque los pecadores necesitan de templos de roca para... "su corazón corruptible y flaco de idolatría, porque quienes se van allí, hacen cuanto es contrario"... "al Dios que hizo el mundo y las cosas que en él hay, al Señor del Cielo y de la Tierra que no habita en templos hechos por manos humanas, ni es honrado por manos de hombres; pues él es quien da a todos Vida y Aliento y todas las cosas Y LES HA PREFIJADO EL ORDEN DE LOS TIEMPOS Y LOS LÍMITES DE SU HABITACIÓN; para que busquen A DIOS SIN FIN y puedan hallarle, porque ciertamente ESTÁ EN NUESTROS CORAZONES"...

Así comprendéis; que el **templo** de la 1 Reyes 8- 2 Crónicas 6, es el de... "Yahvé que habita en la oscuridad"... no del DIOS QUE NO HABITA

en templos hechos por manos humanas y si en Nuestro Corazón, donde mora el Verbo de la Fe, la Promesa de la Sabiduría de la Luz, los Mandamientos de Justicia; Él dentro de nosotros abriéndonos el Templo, en nuestro Ser de su Creación Incorruptible.

Así: Él mira a través del hombre, habla dentro de nosotros y somos el Templo Espíritu que edificamos para Él, que nos advirtió; ¡ESTOY HACIENDO NUEVAS TODAS LAS COSAS! Porque el Verdadero Templo de Dios, que sois; Santo es; por lo cual, LA LUZ VIVA habita en el alma Crística, que es el Verdadero Templo de DIOS INNOMINADO.

¿Por qué sois Duros de cerviz, e incircuncisos de corazón y de oídos? Vosotros resistís siempre al Espíritu Santo; como los del Sinaí lo han hecho, así también vosotros del mundo creado por ellos, lo hacéis. "Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de Mí... y he aquí que excito el Prodigio Grande del Templo en Vuestros Corazones, y perece la sabiduría de sus sabios, y se desvanece la inteligencia de sus entendidos"... ¿Acaso olvidasteis que Él dijo?... "destruid este templo y lo levantaré al Tercer Día"...

Entonces mirad el amanecer del Tercer Día; el mundo se hunde con la atómica venida del anticristo a su tercer templo; solo os queda levantar con Jesús en cada uno de vosotros, EL TEMPLO DEL DIOS INNOMINADO Y SIN FIN que es, "el Permanecer Unidos, estrechamente Vinculados en un Solo Conocimiento de Amor y Comprensión": hacedlo con Mis Enseñanzas de Luz y SERÉIS LLAMADOS HIJOS DE DIOS.

...Este es Mi Templo de Cielos Nuevos y Nueva Tierra en los Hombres de Resurrección al Tercer Día... Ya estáis en él: pero presentadle un Cuerpo Limpio, un Corazón Puro y una Mente llena de los Conocimientos del Palpitar del Nuevo Ser que os traigo, como Mandato del Padre Sin Fin, SU ORDEN MAGNA: que os Améis los unos a los otros, como el Cristo-Jesús, os ha Amado.

Hacedlo con mi Luz; porque estas Palabras de Verdad en mis Pastorales: son las últimas Voces del Padre Eterno y Sin Fin, para que tengáis la Súper-Vivencia Eterna en ÉL.

Yo Soy la Voz Enviada a daros el Templo del Verbo de Dios.

-23ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy sábado 20 de abril del 2024.

EL AMOR: VUELO DEL SER:

"Y Jesús vino de Nazaret de Galilea, y fue bautizado por Juan en el Jordán. Y, cuando subía del agua, vio abrirse los cielos, y al Espíritu como Paloma que descendía sobre él. Y vino una voz de los cielos que decía: Tú Eres mi Hijo amado; en ti tengo complacencia"... Así la Paloma bautizó a Jesús, la Sabiduría de la Vida que regresa para levantar a los justos de la Tierra, a quienes Jesús les advirtió: "Pero vosotros, los que habéis permanecido Conmigo en mis pruebas. Yo, os asigno un Reino, como Mi Padre me lo asignó a Mí, para que comáis y bebáis a mi mesa en Mi Reino, y os sentéis en Tronos juzgando a las doce tribus de Israel, hoy mortandad en la Tierra"...

Vuela para sanar la Tierra del veneno que esa Serpiente inyectó a la humanidad; a quienes Jesús imputaba: "¡Generación de víboras! ¿Quién os enseñó a huir de la ira venidera"... y se los dijo conociendo su Thora, hoy Protocolos de Sion, contra la humanidad: "Nuestro Orden es la fuerza. La violencia ha de ser un principio: la hipocresía y la astucia, una regla... la corrupción, el engaño, la traición, siempre han sido el medio de nuestros fines, para coronar a nuestro rey y dios del mundo"...

Por este veneno de los infiernos la humanidad está muriendo, sin saber de dónde viene su enfermedad que ha dañado su amor por la vida, porque ese es el Poder de la Paloma, LA VIDA QUE DA EL SANTO ESPÍRITU que otra vez, a sus discípulos cuando estaban junto a él, se les manifestó: "una nube los cubrió; u vino una voz desde la nube, que decía: Este es mi Hijo Amado; a él oíd"... Y no oímos a Jesús en sus enseñanzas cifradas en la Iglesia de Tiatira... "Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que toleras que esa mujer Jeza-rael, que se dice profetisa, enseñe y seduzca a mis siervos a fornicar y a comer cosas sacrificadas a los ídolos... He aquí a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que Yo Soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras. Pero a vosotros y a los demás que están en Tiatira, a cuantos no tienen esa doctrina de las profundidades de Satanás, Yo Os Digo: No os impongo otra carga; pero lo que tenéis, retenedlo hasta que Yo Venga. Al que venciere y quardare mis obras hasta el fin, Yo le daré Autoridad sobre las naciones; como Yo también la he recibido de Mi Padre".

Porque Jezabel, es la mentira Israel de ser hija del Dios Creador, suplantando con maldición el corazón humano de las naciones, enseñando... "a fornicar y a comer cosas sacrificadas a sus esclavos del orden mundial hoy"... y por esto la humanidad muere; porque su corazón perdió el Amor, la Compasión y el Perdón hacia los demás. Muere como tinieblas, siendo Hijos del Rio de Fuego, de las Luces Eternas, de los Señores de la Vida de este final de los Tiempos.

Por esto los Cielos se inclinan para alzar corazones en LOS HOMBRES DEL TERCER DÍA, levantarlos de la ruina del mundo. de la

manipulación de ese orden maldito, resucitarlos de la enfermedad y la muerte, y esta es la Profecía de las Estrellas: NO ARREBATAN AL AVE SU VATIR DE ALAS EN SU MAJESTUSO VUELO, que al levantarse en su verdad, su justicia, su amor, su pertenencia a



la vida, NACE DENTRO DE ÉL SU NUEVO SER, y la Profecía cierra el final de los tiempos, con la Luz que el Padre Innominado y Sin Fin preparó, sólo para LOS QUE SON DE ÉL, a quienes nombra Hijos Amados, porque aman el Regreso de Mi Señor y Gran Maestro de todos los Tiempos, Jesús-Ram-Ri-Dam.

¡Desciende! "El Espíritu como Paloma"... con su Amor quita el dolor de los justos del final; porque INMENSO ES EL AMOR DEL PADRE SIN FIN Y DEL SANTO ESPÍRITU; LA VERDAD FINAL DEL ANCIANO DE LOS DÍAS existente en los que comprenden la vida; la misma Resurrección que Jesús nos dio cuando advirtió al Tercer Día: "Yo Soy la Resurrección y la Vida; el que cree en Mí, aunque esté muerto, Vivirá". Y este es el amanecer que Él había adelantado diciendo: "Mis ovejas oyen Mi Voz, y Yo las Conozco, y me Siguen, y Yo les Doy Vida Eterna; Mi Padre que me las dio, es Mayor que todos. Yo y el Padre uno somos"... Esta es la Esperanza; Mi Evangelio Final en Cristo para resurrección final.

Yo **Soy con el Espíritu de Pablo,** levantando las Iglesias del Final de los Tiempos; **EL TEMPLO VERBO DE CRISTO.**

-24ava PASTORAL DEL VERBO DE DIOS-

Hoy 25 de abril del 2024

LA VOZ DE DIOS:

Ella habla, pero nadie la ha oído... porque **EL DIOS DEL TRONO**,

siempre Unido a la humanidad, ha Existido y

Será y llega con Su **Vuelo de la Paloma**; LA UNIÓN DEL CREADOR INNOMINADO con el hombre Justo de esta humanidad terrestre...



LA VOZ DEL DIOS DE LOS DÍAS, llega a la humanidad que muere por vacío del Creador Supremo, pues el hombre terrestre desde la invasión del Edén, adora la oscuridad de ese diosecillo del imperio del miedo y de muerte, porque con esta intoxicación, mermó el Poder

Creador del Corazón y se alojó como dios inmundo dentro del hombre. Este ha sido el plan del dragón, la Serpiente del Antiguo Testamento, el diablo y Satanás, que engaña al mundo entero...

LA VOZ DE DIOS llega como Jesús anunció... "De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora es, cuando los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios; y los que la oyeren vivirán. Porque como el Padre tiene Vida en Sí Mismo, así también ha dado al Hijo el tener Vida en Sí Mismo; y también le dio Autoridad de hacer juicio, por cuanto es el Hijo del Hombre"... que entiende el Mensaje del Corazón y su aplicación del Amor. Es lo que vive y sale de la Voz Interior. Las Palabras y acciones de la Creación, las que rompen nudos y cierran cicatrices: el Bálsamo Genuino del Corazón de los Justos de la hora final del mundo, para los que mueren en abandono y olvido. La sencillez del abrazo y el perdón. El acallar la insensatez y la ignominia del hombre en contra de sus hermanos de la Tierra. Es lluminar de Vida y Paz el camino de los hombres. Es encender el honor apagado en sus corazones...

PORQUE LA VOZ DE DIOS se escucha en lo insondable del Universo en el Hombre de toda la Creación, que la lleva dentro; por lo tanto el terrestre, debe reconocerla y "terminar para siempre y dentro de sí mismo esa religión del miedo. Y preservar el vestido del sí mismo en la Voz que es, dando Valor Verdadero a su Ser, terminando su camino en este tiempo, con la Corona de Inmortalidad que les da, EL QUE LES LLAMA ASÍ:

Yo les digo a todos: ¡Yo Existo, aunque no me veáis! **¡Yo Estoy en tus corazones,** aunque no me sintáis!

Yo Soy el Eterno, el Sin Nombre, el Sin Fin.

Sí Hijos Míos, existe -el Avatar de- la Supervivencia Eterna, ese histórico momento llegó a unos: es cuando el Pensamiento Cree en Mí, el alma Me Reconoce y el espíritu Me desea.

Así pues, no afinquéis en "Dios" falsas promesas que no reconoce el corazón: el hombre sabio sabe que Existo y me acepta.

El ignorante y falaz, Me rechaza en su soberbia.

MI BANDERA:

En este final de los tiempos y ante tantos falsos profetas y cristos; reencarné entre vosotros, para traeros la Voz de Dios, la Voz de Jesús, la de mi Señor de los Días, la del Trono; la Voz de su Nombre Nuevo, LA VOZ DE SU CORAZÓN. Solo me confió traerla como Evangelio sin ser Él: mostrarla en la claridad del amor; darla al corazón y la mente de aquellos que saben escuchar: que la obtengan y lleguen a la Justicia del Eterno Sin Nombre y Sin Fin...

Es mi Bandera traer la Voz a los que necesitan esperanza, porque Ella es la del Regreso de Cristo, del Amor de Mi Gran Maestro Ram-Ri-Dam. Sí, es la de Él en mis consejos finales para los sobrevivientes al mundo y Súper-vivientes ante el ataque despiadado del anticristo, pronto a coronarse Salomón rey de Israel; porque ya comenzó su guerra en el oriente del mundo, el lugar que incendia el Armagedón donde todos sus seguidores están convocados para la destrucción de los primeros 200 millones del Apocalipsis 9:16.

La Voz de Mi Señor del Trono de los Días, es mi Bandera y Evangelio, porque es la resonancia de lo que Siempre fue, y hoy en cada Hombre que la logre contener por mis Palabras de Luz, recrea el Principio del Verbo del Padre Sin Fin, que mediante esta Voz, le dio Vida al Ser que ya en esta Tierra, al contener Mi Evangelio; vuelve a Nacer en Luz.

¡Apresuraos a escuchadla! Oídla porque Ella contiene LA FUERZA del Trono de mi Señor de los Días; LA LUZ desde la Suprema Gran Consciencia Creadora. Seguidla, porque es la Bandera del Regreso de Jesús que os prometió: "He aquí, **Yo Estoy** a la puerta y llamo; si alguno oye **Mi Voz** y abre la puerta, entraré a él, **y Cenaré con** él, y él **Conmigo**. Al que venciere, le Daré que se siente **Conmigo en Mi Trono**, así como Yo he vencido, y me he Sentado con Mi Padre en Su Trono"...

Éste es el inicio del Fin Sin Fin para la Nueva Humanidad terrestre; lo anunciado por Ella con su dimensión: "¡Ya la hora -SM- 12 es! Es en el cambio del cambio cambio. En el Premio de los 7 Premios. En el final de final de finales. En el Principio del Principio, en Principio...

Porque llega el Canto en Luz. Porque llegan los justos.

Porque llega el Sol de Juan. Porque llega el Amor de

Dios. Y en él; llega... ¡Jesús!"...

Esta es la Voz que se anunció: "De cierto, de cierto os digo: viene la hora, **y ahora es,** cuando los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios; y los que la oyeren vivirán.

Porque como el Padre tiene Vida en Sí Mismo, así también ha dado al Hijo el tener Vida en Sí Mismo; y también le dio Autoridad de hacer juicio, por cuanto es el Hijo del Hombre. No os maravilléis de esto; porque **llegó la hora 12** cuando todos los que están en los sepulcros oyen Su Voz; y los que hicieron lo bueno, salen a resurrección de vida; mas los que hicieron lo malo a condenación".

Yo Soy Pablo y por Serlo en aquel tiempo, Lucifer Satanás decapitó mi vida y por mi regreso, esta Voz con todo el Poder de lo Eterno, CORTA LA CABEZA a toda la maldad que ha invadido LA TIERRA... Escuchad entonces Mi Voz, LA DE MI SEÑOR JESÚS RAM-RI-DAM EN SU REGRESO, porque hoy resuena para dar libertad a quienes han estado presos en el vaho maldito del Dragón... escuchadla y seréis **UNO CON MI DIOS DE DÍAS Y EL PADRE SIN FIN...**

Este es vuestro Inicio Sin Fin. ¡Escuchadme! "del Orden Triple Perfecto, Emerge la LUZ con su Propia Voz y hoy te habla como Fuente de toda la Vida: en tu corazón está interna Su Sabiduría"... Ven a mi pequeña Voz y encontrarás este Saber y Verdades de Inmortalidad...

¡Y llegó el tiempo! Y lo Soy; **con la Voz de Mí Señor** de Nombre Nuevo.